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Carlos Pimenta opina pela aprovação 
da fila única para cirurgia bariátrica

Projeto aprovado institui 
Selo Amigo da Criança e 
do Idoso
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Publicado no Diário Oficial da União, na 
segunda-feira (09), o Decreto de número 
11.064 que versa sobre a autorização aos 
bancos administradores do Fundo Cons-
titucional de Financiamento do Norte, do 
Fundo Constitucional de Financiamento do 
Nordeste e do Fundo Constitucional de Fi-
nanciamento do Centro-Oeste, para realiza-
rem acordos de renegociação extraordinária 
de operações de crédito inadimplentes. 

Buritizeiro está mobilizada para a pre-
venção contra as arboviroses – Dengue, Zika 
Vírus e Chikungunya. Para isso, várias ações 
de combate ao mosquito Aedes aegypti têm 
sido desenvolvidas nos bairros com maior 
índice de infestação.

No mês em que se comemora o Dia das Mães, muitas mulheres mineiras têm motivo em dobro para comemorar: são mãe 
e pai ao mesmo tempo. Dados inéditos levantados pelos Cartórios de Registro Civil de Minas Gerais apontam que nos quatro 
primeiros meses deste ano foram registradas 3.992 mil crianças somente com o nome materno, o maior número percentual 
para o mesmo período desde 2018.

Prefeitura de Pirapora 
define novo Plano de 
Ação com a realização do 
1º Fórum Comunitário
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Regulamentação 
deixa bancos aptos à 
renegociação da dívida 
rural 

Cartórios mineiros registram o 
maior percentual de mães solos 
desde 2018

DIVULGAÇÃO

Prefeitura de Buritizeiro 
promove ação de 
combate à zika, dengue e 
chikungunya com o apoio 
do MS

REGIONAL 11

POLÍTICA 4

O Projeto de Lei 112/2019, que dispõe sobre a fila única para cirurgia bariátrica 
no Estado foi votado na terça-feira (10/05), na Comissão de Saúde da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG). O relator, o deputado Carlos Pimenta, opinou 
pela aprovação da matéria na forma do vencido (Texto aprovado com alterações em 
Plenário no 1º turno). 

REGIONAL 11

REGIONAL 11

DIVULGAÇÃO/ TJMG

O corregedor-geral de Justiça de 
Minas Gerais, desembargador Agosti-
nho Gomes de Azevedo, em visita à 
Comarca de Montes Claros, reuniu-
se com os magistrados daquela co-
marca para tratar de assuntos diver-
sos da administração judiciária.

Corregedor-geral realiza reunião de trabalho na 
Comarca de Montes Claros

AGRONEGÓCIO 5

AMAMS/ DIVULGAÇÃO

Nesta sexta-feira (13), a partir das 8 horas, o Gabi-
nete Militar do Governador Romeu Zema e a Coorde-
nadoria Estadual de Defesa Civil, em parceria com a 
Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), realizam o Seminário Seca/Estiagem 2022. O 
evento será no auditório da Amams em Montes Claros. 

Amams será sede do 
Seminário Seca/ Estiagem 
promovido pelo governo de MG

POLÍTICA 4
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O tema é complexo, por tratar 
de indivíduos que possuem hábitos 
e comportamentos diferentes, nem 
sempre o que é interessante para 
uma pessoa pode ser para outra. 
Assim, quando falamos de finanças 
para casais, é importante que ambos 
tenham o cuidado para evitar discór-
dias, o que é possível por meio de 
diálogo.

A primeira coisa a se entender 
é que o dinheiro, por ser um meio 
para realizar necessidades e sonhos, 
precisa ser muito bem direcionado e 
nada melhor que um bom orçamen-
to financeiro onde ambos possam 
construir seus objetivos como casal 
e individuais.

A grande maioria dos casais não 
aprenderam a administrar suas fi-

nanças e, o mais complicado, por se 
tratar de dois indivíduos a probabili-
dade é grande de que que cada um 
tenha vivenciados diferente de lidar 
com o tema.

Assim, para o melhor lidar com 
o tema é preciso uma relação ami-
gável, de confiança, que deve nascer 
de boas conversas. Infelizmente vejo 
hoje quem muitas vezes os casais 
nem mesmo conhecem os sonhos 
um do outro. E o pior, nem os ga-
nhos.

Esse alinhamento é imprescindí-
vel para uma relação equilibrada e 
saudável financeiramente. Grande 
parte das separações, divórcios são 
provenientes dos problemas ge-
rados pelo dinheiro. Por isso toda 
atenção é sempre bem-vinda e com 

isso a prosperidade financeira do ca-
sal será consequência.

Mas, como fazer para dar uma 
virada nessa relação com o dinhei-
ro? Conhecer a realidade financeira 
da família, ou o ‘eu financeiro’, é o 
primeiro passo, sabendo de onde 
provém o dinheiro é para onde está 
indo.

Outro passo é elaborar um bom 
orçamento financeiro familiar prio-
rizando sonhos, necessidades e pro-
pósitos da família. Com o orçamento 
em mãos será possível entender 
como está a real situação financeira, 
que são quatro: investidora, equili-
brada, endividada ou superendivi-
dada.

Muitos casais também dificulda-
des de saber se é mais conveniente 

ter contas bancárias individuais ou 
conjunta. Não existe problema al-
gum nessas opções tudo depende 
de uma boa combinação entenden-
do as facilidades de cada possibilida-
de para o casal.

Já, quando o assunto é investi-
mento, tudo vai depender das fina-
lidades, ou seja, é preciso sempre 
‘carimbar’ o dinheiro aplicado para 
uma finalidade, dependendo da op-
ção se definirá se esse investimento 
será feito em conjunto ou individu-
al. Por exemplo, para uma viagem da 
família o investimento em conjun-
to vai muito bem. Já se for investir 
para uma aposentadoria, em uma 
previdência privada, por exemplo, o 
investimento deverá sempre ser de 
forma individualizada.

Com certeza, os níveis altíssimos 
de adrenalina alteram totalmente o 
nosso equilíbrio, fazendo com que 
esse equilíbrio entre as partes fique 
muito comprometido. Quanto maior 
o tempo de exposição a situações 
como essas, maior o comprometi-
mento, causando o que chamamos 
de transtornos ou o desequilíbrio en-
tre as partes, também chamado como 
doença. 

São vários os transtornos, sendo 
eles o mais comum é o transtorno 
de ansiedade generalizada - ou seja, 
qualquer situação, mesmo que seja 
pequena, pode desencadear um ciclo 
muito grande de ansiedade na pes-
soa, podendo comprometer o sono, 
alimentação e diversas áreas. 

O medo atua fazendo com que as 
pessoas ponderem riscos e ameaças, 
tanto físicas quanto emocionais, bus-

cando um bem-estar de uma maneira 
geral e qualidade de vida também. 
Imagina uma pessoa não ter medo de 
saltar de um edifício de trinta anda-
res? O fim seria trágico. O medo é um 
moderador. Quando ele é exagerado 
e inapropriado, ele impede a pessoa 
de viver inúmeras situações. 

Sabemos hoje que a depressão, 
por exemplo, pode desencadear pro-
blemas cardíacos, potencializando 
situações ou pré-disposições, e fun-
cionando como verdadeiros gatilhos. 
As doenças psicossomáticas, onde o 
indivíduo descarrega no corpo dores 
de suas emoções que ele não conse-
gue elaborar. 

Um exemplo disso é quando uma 
pessoa passa por um grande choque 
ou uma grande perda em um espaço 
de tempo relativamente pequeno, 
ela desenvolve doenças consideradas 

graves. O equilíbrio foi rompido e, 
com isso, as portas para as doenças 
se abrem. 

Quando é possível, um grande 
aliado é a mudança de foco, forçando 
a atenção se voltar para algo leve e 
saudável. Podendo ser coisas simples 
como, por exemplo, escutar uma 
música do seu agrado, ler um livro 
ou fazer uma caminhada.

O objetivo é que se tire a energia 
de uma situação desagradável e, na-
turalmente, aconteça um relaxamen-
to. Mas isso deve ser um hábito, e 
não algo pontual. Essas são maneiras 
mais simples e eficazes de se lidar 
com o estresse baixo ou até médio
-baixo, sem comprometimento físico, 
ou seja, aquele onde o corpo ainda 
não está “falando”.

Por exemplo, em situações de 
pânico, as pessoas podem ter taqui-

cardia, insônia, tremores etc. São 
situações tão reais que ela acredita 
realmente que algo grave irá lhe 
acontecer. Quando a pessoa chega 
a um pronto socorro, os seus sinais 
estão completamente normais. 

É importante saber diferenciar 
um do outro, pois quando os sinto-
mas já estão em um nível físico, é de 
essencial importância que um auxílio 
médico seja feito muito rapidamente 
para evitar comprometimentos maio-
res.

Um pilar de fundamental im-
portância em momentos de grande 
stress é um alinhamento espiritual, 
a sintonia com algo maior que nós 
mesmos. Comprovadamente a Fé e a 
espiritualidade trazem imenso bené-
fico. Concluímos assim os quatro pi-
lares do ser humano: físico, mental, 
emocional e espiritual.

O ex-deputado Saraiva Felipe deve lançar o seu nome ao gover-
no de Minas. Uma ala do partido sustenta que a candidatura de 
Saraiva Felipe pode ser a alternativa para que o ex-presidente Lula 
tenha um palanque em Minas, já que está cada vez mais difícil uma 
aliança em torno da candidatura de Alexandre Kalil. A bancada 
federal do PSD defende o apoio ao presidente Jair Bolsonaro, mas 
Kalil deixou claro que tem ”um caminho claro, meu espectro não 
é do Bolsonaro.”

PERDENDO APOIO

Algumas surpresas aguardam o ex-presidente Lula em sua pas-
sagem por Belo Horizonte na segunda-feira. Partidos alinhados 
ao projeto do PT assistem ao apoio explícito de parlamentares a 
candidatura de Alexandre Silveira, do PSD ao Senado. Uma des-
sas manifestações aconteceu ontem, quando o senador mineiro 
recebeu o apoio do único deputado estadual do PCdoB, Celinho 
Sinttrocel. O deputado reafirmou “o meu compromisso, como 
único deputado do PCdoB de Minas nesta legislatura, ao apoio à 
pré-candidatura do senador Alexandre Silveira. O senador é muito 
importante para todos nós, para o Vale do Aço, para o Colar Me-
tropolitano, para Minas Gerais. Ele é arrojado e vai sempre lutar 
e representar Minas”. O PCdoB está alinhado com o PT, que lança 
na segunda-feira a pré-candidato ao Senado, Reginaldo Lopes

LUCRO DA PETROBRAS

A divulgação do lucro líquido da Petrobras de R$ 44 bilhões 
no primeiro trimestre deste ano foi um dos principais assuntos 
ontem no mercado financeiro. Foi um salto de 3.718% na compa-
ração com o mesmo período de 2021. Por trás disso está a dispa-
rada na cotação do petróleo, que foi impulsionada pela invasão 
da Ucrânia pela Rússia. A receita total chegou a R$ 141 bilhões. 
O presidente Jair Bolsonaro chamou o lucro da empresa de ‘es-
tupro’ e apelou contra novas altas no preço do combustível. Há 
poucos dias o presidente da Petrobras, José Mauro Coelho, disse 
que, “por anos”, a companhia deixou de pagar dividendos para 
União e demais acionistas e “praticou investimentos que não ge-
raram resultados”.

O SOBE E DESCE DAS PESQUISAS

O humor do eleitor é como o tempo, muda com frequência. 
As pesquisas apontavam vitória do ex-presidente Lula no primeiro 
turno, passou para o segundo e, agora, apontam crescimento de 
Bolsonaro. A incontinência verbal do Lula, que culpou Volodmir 
Zelenski pela guerra na Ucrânia em recente entrevista à Time, alia-
da a outras falas absurdas, está deixando o eleitor sem opção. 
Ter que optar por Bolsonaro ou Lula deixa o eleitor numa sinuca 
de bico. Se ficar o bicho come, se correr o bicho pega, e come 
também

UMA CONTA DIFíCIL

Os aumentos constantes no preço dos combustíveis estão fa-
zendo com que o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, “que-
brar a cabeça” para buscar uma equação que agrade o governo 
federal e os estados para ter um valor que onere menos o bolso do 
consumidor. Pacheco postou em seu Twitter que “em busca de um 
consenso para reduzir o valor dos combustíveis, irei dialogar com 
os secretários estaduais junto com o ministro Paulo Guedes, pre-
sidente do Confaz. A intenção é de que as novas regras, aprovadas 
no Congresso, sejam aplicadas, reduzindo o valor dos combustí-
veis”. O problema é que ninguém quer perder arrecadação e a alta 
dos combustíveis está ajudando os estados e a União a engordar 
seus cofres, a Petrobras que o diga. O lucro da Petrobras de R$ 
44,5 bilhões em três meses surpreendeu até os mais otimistas.

RÉU CONFESSO

Escolhido para ser relator do Orçamento de 2023, o senador 
Marcelo Castro MDB-PI, admitiu que o orçamento secreto não 
acabou. Ele reconheceu que a proposta para o próximo ano ain-
da tem brechas para deixar ocultos os verdadeiros padrinhos da 
distribuição de verbas por meio de emendas parlamentares, con-
trariando decisão do Supremo Tribunal Federal (STF), que exige 
transparência.

Coração de mãe não foge da 
Dor do Filho

Entenda a Comprei - Ferramenta para venda 
de bens imóveis de devedores da união

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JoRnAliStA, RADiAliStA E ESCRitoR

THIAGO SANTANA LIRA
ADVOGADO ESPECIALISTA EM DIREITO 

tRiButáRio E GEStão DE tRiButoS

A Procuradoria da Fazenda Na-
cional através da Portaria 3.050/2022 
lançou a plataforma digital COMPREI, 
espécie de marketplace visando co-
mercializar bens imóveis penhorados 
em ações de execução fiscal.

Atualmente, a União possui o 
acervo de 8.430 bens imóveis penho-
rados em ações de execução fiscal, 
sendo que o sistema judicial de arre-
matação é moroso para fins de satis-
fação do crédito, assim a plataforma 
digital tem por objetivo otimizar a en-
trada de recursos aos cofres públicos 
de forma mais simplificada e célere, 
além de combater a sonegação fiscal.

A ideia inicial é a liquidação dos 
bens imóveis que foram objeto de pe-
nhora, contudo a intenção é incluir 
também outros bens penhorados, 
sejam veículos terrestres, aquáticos, 
aeronaves, obras de arte e maquiná-
rios industriais. A plataforma será dis-
ponibilizada aos interessados em 02 
de maio de 2022, e qualquer cidadão 
poderá apresentar proposta de alie-
nação tanto à vista quanto de forma 
parcelada.

As propostas de parcelamento po-
derão ser realizadas tendo como base 
o valor de avaliação do bem, com en-
trada imediata de no mínimo de 25% 

(vinte e cinco por cento), e o saldo 
restante em até 30 (trinta) meses, me-
diante garantia de hipoteca do pró-
prio bem, devidamente reajustados 
pela taxa referencial SELIC.

Além da disponibilização na plata-
forma digital, os bens serão ofereci-
dos em anúncios feitos por corretores 
ou leiloeiros credenciados perante o 
poder público em outros meios de 
comunicação, visando assim ampliar 
a publicidade para venda.

As medidas têm por fundamento 
o artigo 879, I do Código de Proces-
so Civil, que prevê a possibilidade de 
alienação dos bens objeto de penho-

ra judicial por iniciativa particular do 
interessado, mediante autorização 
judicial e de acordo com os valores 
de avaliação constante dos autos, em 
respeito à integridade patrimonial do 
devedor.

A modalidade digital de alienação 
é mais uma ferramenta disponível à 
União para satisfação do crédito tri-
butário em ação de execução fiscal 
de forma célere, o que reforça a ne-
cessidade do contribuinte em ter o 
acompanhamento de uma assessoria 
jurídica especializada, para aplicação 
de medidas preventivas na proteção 
do seu patrimônio.

Nunca faltarão palavras para ho-
menagear Maria Santíssima, Mãe de 
Jesus, Mãe Universal da Cristandade, 
Mãe Cósmica da Humanidade, por 
toda a abnegação de seu Espírito, 
desde o anúncio celestial feito pelo 
Anjo Gabriel, quando a serva de Deus 
soube que seu ventre seria abrigo de 
luz para o Salvador dos Povos (Evan-
gelho, segundo Lucas, 1:26 a 38). Por 
acreditar tanto em Seu Poder e Sua 
Autoridade, ela O incentivou a reali-
zar o primeiro milagre, nas bodas de 
Caná (Boa Nova, consoante João, 2:1 
a 11). Viu os feitos divinais do Mestre 
Jesus crescerem, e, boa mãe que era, 
orgulhosa das maravilhas que teste-
munhava, 

— guardava todas estas coisas no 
seu coração.

Jesus (Lucas, 2:51) 

E, no momento crucial do Subli-
me Ministério Crístico, corajosamen-
te suportou, ao lado de seu Amado 
Filho, o indescritível martírio que Ele 
sofreu.

A Coragem Feminina

Mulher! Sinônimo de fortaleza, 

destemor e compaixão... Certamente 
por isso Jesus contou com o extraor-
dinário apoio de incontáveis heroí-
nas, a exemplo de Maria, chamada 
Madalena, Joana de Cusa, Suzana, 
Marta e Maria, irmãs de Lázaro — a 
quem o Sublime Amigo ressuscitou 
—, além de tantas outras que o Evan-
gelho não registra, mas o Espírito de 
Deus imortaliza. No momento da 
crucificação, todas corajosamente 
acompanhavam Maria Santíssima, en-
quanto os homens, exceto João Evan-
gelista, assustados, se escondiam. 
Depois, vieram a redimir-se. Aliás, na 
hora trágica no Gólgota, elas é que 
permaneceram ao lado do Divino 
Ressuscitado: 

— E diante da cruz estavam a Mãe 
de Jesus, a irmã dela e também Maria 
Madalena, e Maria, mulher de Clopas.

Jesus ( João, 19:25)

Assim sendo, na Volta Triunfal do 
Taumaturgo Celeste ao planeta Terra 
— conforme está anunciado no Seu 
Santo Evangelho e no Seu Apoca-
lipse Redentor, já que Ele vem dar 
“a cada um de acordo com as suas 
obras” (Boa Nova, consoante Ma-
teus, 16:27 e Apocalipse, 22:12) —, 
aquelas mulheres terão a glória de 

estar à frente da equipe de recepção. 
Elas e todos os que são capazes, pela 
força do Amor Fraterno, de transpor 
os perigos e não desonrar o seu Mes-
tre, pois assegurou Jesus: 

— Todo aquele que me testemu-
nhar diante dos homens, Eu o tes-
temunharei diante do Pai, que está 
nos Céus; mas aquele que me negar 
perante os homens, também Eu o 
negarei diante do Pai, que está nos 
Céus. 

Jesus (Mateus, 10:32 e 33)

Gosto muito deste significativo 
provérbio judaico sobre as mães: 

— Deus, não podendo estar em 
todos os lugares, fez as mães.

Jesus e as Mães
Para finalizar, dedico aos que me 

honram com sua leitura a prece Je-
sus e as Mães, que fiz em homena-
gem às que habitam o Céu e a Terra:

Ó Jesus!
Tu, que és o Refúgio Seguro dos 

aflitos,
Escuta a voz das Mães
Que ao Teu Carinho elevam
O clamor de suas súplicas.
Aplaca, Senhor, as suas dores,

Pois cada uma delas,
Ó Divino Amigo,
Reconhece em Teu Coração
O seu bom destino;
Na Tua Santa Vontade, a força
Que não lhes permite sucumbir;
E na Tua Sabedoria contemplam,
As Mães da Terra e do Céu,
A educação que anseiam para os 

filhos.
Em Ti, Jesus, elas, quando so-

frem,
Têm a certeza do alento,
Que, em geral, o mundo não lhes 

pode oferecer,
Porque ainda pouco tem para 

lhes dar.
Ouve, Filho Celeste de Maria 

Santíssima,
O apelo dos corações maternos,
Porque Tu, Jesus, és a Esperança 

que nunca morre.
Melhor que isso: a Convicção 

que não as deixa esmorecer.
E que assim, em Ti,
Eternamente seja,
Ó Divino Provedor de nossas vi-

das!
Amém!
Ampare, ó Mãe Adorada, os po-

vos da Terra, guiando-os na direção 
da Paz de Deus!
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10 orientações para evitar crises 
conjugais por causa do dinheiro (Parte 1)

Conflito Rússia e ucrânia: como o medo pode 
impactar nossa saúde mental e física (Parte 1)
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EDuCAção FinAnCEiRA E DA ASSoCiAção BRASilEiRA DE 
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‘Lucraço’ da Petrobras põe até gigantes no 
chinelo

Parlamentar defende que culpado por tragédias no 
trânsito pague a conta do SUS

Esperteza obriga posse de vice em viagem do titular

Senhores do sepulcro caiados

Uau... tu gostaste desse título que 
eu coloquei nesse tijolinho? É ou não 
é por demais chique? Claro que é né 
malinha... mas o que eu estou dizen-
do é que alguns religiosos pregam 
contra a violência e se dizem pela paz 
e até falam nos ensinamentos de Je-
sus (que são maravilhosos)... mas de 
forma contraria são os pregadores 
do Movimento dos Sem Terra... eles 
incentivam... dão ajuda financeira e 
ainda brigam por eles... aí eles vão... 
invadem fazendas... mandam pessoas 
para a cidade dos pés juntos e depois 
esses religiosos ainda falam de amor 
e de Deus... esses atos são do capi-
roto do pé redondo... a ordem é pra 
todos... ser democrático e não fazer 
terror...

Trote estudantil cega aluna

Pois então minha gente mais que 
biita... não dá para entender como é 
que algumas faculdades ainda estimu-
lam a ilegalidade e o crime... Eu vou 
lhe explicar tudinho... é que os trotes 
estudantis são ilegais e criminosos... 
os que colocam os estudantes em 

situações constrangedoras... sujos... 
amarrados e com o coquinho cheinho 
da mardita e mandam ficar pedindo 
merrequinha nas ruas... O ex-edil Dr. 
Silveira fez um projeto dizendo que 
é crime esse tipo de conduta... mas 
alguns ainda insistem... Agora vem a 
notícia de que houve uma guerra de 
ovos e uma aluna ficou cega de um 
dos olhos... E agora vão dizer que não 
sabiam da ilegalidade? E a direção? É...

Força Nacional é uma piada

Oh seu menino... a gente assis-
te filmes e quando o herói está em 
perigo principalmente em filmes de 
faroeste... logo toca uma música e 
aparece a guarda nacional ou força 
nacional e todo mundo aplaude e gri-
ta... é legal e isso dá uma sensação de 
segurança... Aí como por cá tudo se 
copia... não deu outra e se criou uma 
Força Nacional... tem caranguinhos e 
um uniforme que é garboso e biito... 
mas fica só nisso... A Força Nacional 
foi dar segurança nas Olimpíadas e 
os bandidos de lá correu com eles e 
eles tiveram que pedir ajuda a PM. Ué 
e para que essa Forcinha de mierda? 
Só para gastar nossa merrequinha? O 
certo mesmo é que virou piada nacio-
nal.

Textinho ou historinha
 cretininha xonadinha

Agora mesmo é que eu não falo 

mais nadica de nada de coisas sé-
rias... eu vou me ater somente ao 
nosso besteirol legal de cada dia... e 
não vou mais ficar falando de coisas 
sérias... também eu preciso oxigenar 
o nosso glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor - Um 
dia um hominho que era tremenda-
mente munheca de samambaia gritou 
para seu filho... Isac pode sair... Sara 
é sua vez... passou alguns minutos... 
sapecou pode sair... Jacob pode sair... 
e João... agora é sua vez saia também 
que já preencheu a cota... e ao sair 
não esqueça de dar descarga.. cruz 
credo que nojo... como é que tem 
gente dessa espécie em nosso mun-
dão sem porteira de meu Deus? Mas 
é a vida né mesmo santa... tu também 
és cagona né não?

Foto de acidente em 
bebida resolve?

Espia só seu menino o governo 
federal quer diminuir o número de 
pessoas que enchem o coquinho da 
mardita e pega o caranguinho para 
dar um rolé e faz cagada e tira vidas 
preciosas... Para isso ele inovou e vai 
colocar no rotulo das bebidas cenas 
reais de acidentes dos caranguinhos 
e quem sabe assim quando ele ver a 
cena pensa duas vezes... Mas tenho 
um amigo que um dia foi comprar ci-
garro e com o coquinho cheiinho da 
mardita... ao pegar o maço de cigar-
ros vi um aviso... Fumar pode causar 
impotência sexual... Ele ficou encuca-
do e chamou o garçom e sapecou 
“ei tu não tens aquele que diz que 
dá câncer?” Oh. veja como a mardita 
faz... loucão... né não?

Minha casa e minha vida e 
minha tristeza

O que era para ser um sonho vi-
rou um pesadelo... oh dó do pessoal 
lá do conjunto Nova Suíça... eles ga-
nharam uma bela house e isso é veró 
(ganharam não... compraram) Mas só 
que o Paço esqueceu de colocar lá 
uma escola...posto de saúde...PSF...
Correios... e nem ônibus tem e ai mi-
nha nega o pessoal está vendendo... 
abandonando as houses e no lugar 
estão chegando os empresários do 
pozinho do capeta e seus amigos que 
implantaram o terror... Desta vez o 
pessoal do governo federal não tem 
culpa e é culpa do Paço... aiiiiiiiii que 
ódio... eu fico com dó do pessoal e 
pior que vão ficar com divida o resto 
da vida... todos os conjuntos ruins...

Mostra as pernas e seio e garfa 
merrequinha

Espia só que coisa seu menino... 
um hominho foi vítima de duas mu-
lheres que garfaram toda sua merre-
quinha e sem usar de violência e nem 
mesmo nenhuma arma convencio-
nal... Isso aconteceu por cá... As duas 
meninas tipo gostosonas chegaram a 
uma empresa e uma levantou a blusa 
e mostrou os peitos e a outra abaixou 
e mostrava a calcinha... aí os dois ho-
minhos perderam o coquinho e fica-
ram quase hipnotizados e uma delas 
só levantou as mãos catou toda mer-
requinha... riu... deu mais uma abai-
xadinha e deixou os dois hominhos 
doidões e se foram... Os taradinhos 
só notaram o golpe minutos depois... 
Se fosse você não teria sido vitima né 
não? Tu não gostas?

Padre é mandado para o 
xilindró bêbado e pelado

Espia só seu menino... parece 
que o mundo parou e todo mundo 
endoidou... agora a policia mandou 
para o xilindró um hominho que 
estava dirigindo o seu caranguinho 
pelado e com o coquinho cheiinho 
da mardita e para surpresa de todos...
era um padre Sílvio Andrei é sacer-
dote há quase 10 anos. Atualmente 
é Pároco da Paróquia Nossa Senhora 
Rainha dos Apóstolos, que pertence à 
Região Episcopal Sé da Arquidiocese 
de São Paulo. A Polícia Militar de Ibi-
porã prendeu, na madrugada deste 
domingo o padre Silvio Andrei, 40 
anos. O padre foi encontrado nu no 
veículo... Ele estava tranquilo e mes-
mo pelado dizia não entender a ação 
da policia... Ui...

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... nesse momento estou indo 

embora e só volto amanhã se Deus 
quiser... e para te dizer a verdade eu 
vou é picar a mula... deitar o cabelo... 
cair no capinado e enfim vou capar o 
gato e por favor não vá fazer nenhum 
tipo de peraltagem que não esta-
rei por perto para te acudir de jeito 
maneira nenhuma... então sossegue 
o seu facho e boas e por favor lem-
bre- “Em todo trabalho há proveito, 
mas meras palavras só conduzem a 
pobreza” Bíblia Sagrada... para pen-
sar mesmo

O Fuso do dia é – Os entrega-
dores que usam as motos para fazer 
entregas que não respeitam sinais fe-
chados e fazem loucura sem ser inco-
modados e colocando em risco a vida 
de outros... Xô coisa ruim... fora

O Xonado do dia é – A servidora 
Cássia que empresta seu talento para 
a house do povo que é conhecida 
como Câmara Municipal que é solida-
ria... eficiente e uma tremenda profis-
sional... sucesso nobre guerreira... Fui

Foto da Semana

Hoje abrilhantando a nossa pagina o internacional forrozeiro 
Marquinho quando canta encanta... Ao lado do jornalista 

Valdemar Soares que ouviu e gostou... sucesso nobre guerreiro... 
FUI

Água de qualidade pode virar fundamento 
de política de recursos hídricos

VALDEMAR SOARES

O Secretário Municipal do 
Meio Ambiente Sóter Magno vem 
alertando a sociedade como um 
todo sobre a necessidade de se 
fazer leis para que se preserve o 
meio ambiente com leis praticá-
veis e principalmente com pre-
servação da água que segundo 
ele, a nossa região vem sofrendo 
muito com secas prolongadas. 
Soter lembra que tem olhado 
com muita atenção e carinho 
uma ação que vem sendo desen-
volvida pelo legislativo federal, 
já que Augusto Carvalho (SD), 
que inclui a oferta de água de 
qualidade entre os fundamentos 
da Política Nacional de Recursos 
Hídricos (Lei 9.433/97). Segundo 
o ambientalista, a lei atualmente 

possui seis fundamentos como 
a definição da água como bem 
de domínio público, com uso 
prioritário para consumo huma-
no e dessedentação de animais. 
“Tornar expressa a necessidade 
de oferta de água de boa quali-
dade finda qualquer discussão 
sobre a imprescindibilidade de 
tal fundamento para a política 
nacional ser cumprida”, afirma o 
parlamentar municipal. Ainda de 
acordo com o comprometimento 
da qualidade da água com a con-
taminação por esgotos domésti-
cos, muitas vezes sem tratamen-
to prévio, implica no aumento 
de doenças como cólera, diarreia 
e esquistossomose. “Soter disse 
que, Segundo a ONU [Organiza-
ção das Nações Unidas], aproxi-
madamente 20% da população 

mundial não têm acesso á água 
potável e cerca de 40% não dis-
põem de água suficiente para 
uma estrutura adequada de sane-
amento básico e higiene. Por isso 
estamos alertando há vários anos 
sobre a necessidade dos órgãos 
dos governos federal e estadual 
tomar medidas como retomar 
projetos de grandes barragens 
para que a nossa cidade não ve-
nha a sofrer ainda mais com a fal-
ta de água e principalmente de 
redes de esgoto que trás graves 
problemas de doenças e por não 
dar voto, pouco é feito em nos-
so País e aqui não é diferente e 
a Copasa já tem feito muito, mas 
falta mais para se feito e por isso 
é preciso de grandes investimen-
tos e vamos continuar lutando 
por isso”, finalizou.

O lucro astronômico da esta-
tal Petrobras de R$ 44,5 bilhões 
só nos três primeiros meses deste 
ano põe os titãs mundiais do setor 
do petróleo no chinelo. Esse lucro, 

que o presidente Bolsonaro cha-
mou de “estupro”, é cerca de 10% 
do valor de mercado da estatal, en-
quanto os resultados de gigantes 
como Shell e BP, que dispararam 

devido a alta do petróleo no ex-
terior, equivalem a 4,25% e 5,98% 
das empresas, respectivamente. 
O valor de mercado da Petrobras 
é US$ 91,8 bilhões (R$ 466,3 bi-

lhões), calcula o compartimentali-
zação. Lucrou US $8,7 bilhões (R$ 
44,5 bi). A Shell lucrou US$ 9,1 bi-
lhões (R$ 46,2 bi) só no primeiro 
trimestre e tem valor de mercado 

estimado em US$ 216,58 bilhões 
(R$ 1,1 trilhão). A BP (British Pe-
troleum) vale cerca de US$ 103,7 
bilhões (R$ 526,7 bi), pouco mais 
que a Petrobras, lucrou US$ 6,2 bi-

lhões (R$ 31,5 bilhões). Segundo 
a Federação Única dos Petroleiros 
(FUP), 94% dos custos da Petro-
bras são em reais, o que não jus-
tifica praticar preço internacional.

O vereador Raimundo do INSS 
(PDT) disse que projeto apresen-
tado pela parlamentar paranaen-
se propõe que os 56 bilhões de 
reais gastos por ano com vítimas 
sejam utilizados para melhorias 
nos hospitais Mais penalidade 
para o motorista que causar cri-
mes de trânsito com vítimas. De 
acordo com Raimundo o, Projeto 

de lei (PL 3053/2015) que tramita 
na Câmara dos Deputados pre-
tende incluir entre as punições 
previstas ao condutor responsá-
vel pelo acidente o ressarcimen-
to das despesas realizadas pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS) às 
vítimas da ocorrência. De autoria 
da deputada federal Christiane 
Yared (PR-PR), a proposta prevê 

acrescentar uma parcela específi-
ca destinada a indenizar exclusi-
vamente o SUS nesses casos. “O 
governo não consegue financiar 
adequadamente o Sistema Único 
de Saúde. Um dos componentes 
que pesam de modo importante 
no orçamento da saúde são os 
acidentes automobilísticos com 
vítimas”, informa Yared. Segundo 

a autora, cerca de 56 bilhões de 
reais foram gastos com o SUS ape-
nas em 2014, o correspondente a 
todo o repasse de recursos do Go-
verno Federal para a região Norte. 
De acordo com os cálculos da par-
lamentar, com esses recursos gas-
tos, o governo poderia construir 
1,8 mil novos hospitais, custando 
R$ 30 milhões cada – o que daria 

mais de 66 hospitais por estado 
incluindo os 26 estados e o Dis-
trito Federal. “o projetose’ todo 
ano esses recursos para pagar os 
custos das mortes e tratamentos 
das vítimas e sequelados nas vias”, 
sustenta. Os números de mortes 
por acidente de trânsito no país 
realmente são preocupantes. A 
cada minuto, uma pessoa é seque-

lada por acidentes nas ruas. No 
caso de morte, a cada 12 minutos. 
Os reflexos negativos dos aciden-
tes, lembra Yared, não afetam 
apenas as famílias dos vitimados, 
mas toda a sociedade. “O trânsito 
no Brasil está doente. E todos nós 
temos de nos envolver na busca 
de outro cenário, ou seja, na cura 
para este mal”, convoca a autora.

Adotada desde o Império, mas 
ainda em vigor graças à esperteza dos 
políticos, uma regra constitucional 
ordena posse do vice ou do substitu-
to imediato quando o titular se afasta 

do Estado, no caso de prefeito e go-
vernador, ou viaja ao exterior, quan-
do presidente. Aconteceu de novo: 
com a visita de Bolsonaro à Guiana, 
tanto o vice quanto o presidente da 

Câmara, substitutos naturais, gasta-
ram quantias nunca reveladas de di-
nheiro público para saírem do país, 
driblando a obrigação de assumir. Vi-
ces assumiam na primeira República, 

por exemplo, para o país não ficar à 
deriva enquanto governantes levavam 
meses viajando ao exterior. Desde o 
DDI, a regra caducou, mas se man-
tém para governante fazer política 

e agradar o vice, e até favorecer sua 
aposentadoria como titular. O Brasil 
é o único país relevante a adotar essa 
prática, que custa caro e deveria anu-
lar atos, no exterior, de presidentes 

que não estão no cargo. Candidato 
a senador no Sul, Mourão arrumou 
uma viagem inútil e por nossa conta 
a Montevidéu, no Uruguai, para não 
ficar inelegível.

DIVULGAÇÃO

Última



Montes Claros, quarta-feira, 11.5.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 pOlítica

Cotação Dólar - real

R$ 4,75

Cotação eUrO - real

R$ 5,16

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
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D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

C
M

M
C

/
 
D

I
G

U
L

G
A

Ç
Ã

O

S
A

R
A

H
 
T

O
R

R
E

S

Carlos Pimenta opina pela aprovação 
da fila única para cirurgia bariátrica

Projeto aprovado institui Selo Amigo da 
Criança e do Idoso

PEC que regulamenta Polícia Penal em Minas 
vai a Plenário

Processo seletivo de agentes comunitários preocupa 
Câmara

Proposta, que inclui Polícia Penal como órgão de segurança do Estado, recebeu 
parecer de 2º turno da comissão

O Projeto de Lei 112/2019, do 
deputado Charles Santos, que dis-
põe sobre a fila única para cirurgia 
bariátrica no Estado foi votado na 
manhã dessa terça-feira (10/05), na 
Comissão de Saúde da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG). 
O relator, o deputado Carlos Pi-
menta, opinou pela aprovação da 
matéria na forma do vencido (Tex-
to aprovado com alterações em Ple-
nário no 1º turno). A proposição 
pretende garantir o acesso de toda 
a população mineira à cirurgia, or-
ganizando o fluxo de pacientes e 
contribuindo para uma assistência 
mais ágil.

O relator, deputado Carlos 
Pimenta fala da importância da 
criação de fila única para esse tipo 

de cirurgia. Segundo o parlamen-
tar, traz um avanço muito grande 
“embora seja sucinto e objetivo”, 
pontua. Pimenta lembra que o PL-
112/2019 só cria a fila, mas, não 
determina ou estabelece critérios 
para que essa fila possa andar. 
“Que ficará a cargo da Secretaria de 
Estado de Saúde, SES. Nós vamos 
procurar a Secretaria para que ela 
possa participar também desse pro-
cesso”, garante.

O texto consolidado incorpora 
o conteúdo essencial da propos-
ta à Lei 14.443, de 2002, a qual já 
dispõe sobre a matéria e autori-
za o Poder Executivo a implantar 
programa de prevenção e de trata-
mento da obesidade e das doenças 
dela decorrentes. Também corrige 

impropriedades na terminologia, 
empregando os termos técnicos 
adotados pelas normativas do Sis-
tema Único de Saúde (SUS).

De acordo com o texto, a obe-
sidade mórbida é hoje um proble-
ma de saúde pública, pois cada vez 
mais pessoas sofrem dessa doença, 
e a operação é um tratamento espe-
cífico para ela. Dessa forma, o pro-
jeto estabelece que, na hipótese de 
indicação de procedimento cirúrgico 
para tratamento da obesidade, será 
observada a lista de pacientes em es-
pera e a regulação do fluxo estabele-
cida pelo órgão competente.

A partir de agora, o PL 112/19 
irá para apreciação em definitivo no 
Plenário. (MARGARIDA MAGALHÃES 
– Colaboradora)

Os vereadores da Câmara de 
Montes Claros aprovaram, durante 
a sessão ordinária desta terça-fei-
ra (10), três dos doze projetos da 
Ordem do Dia – todos são de ini-
ciativa do Legislativo. Entre as pro-
postas aprovadas está a de número 
46/2022, que institui a Semana de 
Incentivo às doações para o Fundo 
Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente e Fundo Municipal 
do Idoso, criando o selo “Amigo da 
Criança e do Idoso” – a proposta é 
de autoria do presidente da Casa, 
vereador Cláudio Rodrigues (Rede).

Com a aprovação do projeto, fica 
instituída no calendário municipal a 
semana de incentivo a ser realizada 
anualmente, preferencialmente na 

primeira semana do mês de início 
da entrega das declarações de ajus-
te anual do Imposto de Renda (IR), 
conforme a determinação da Receita 
Federal. Segundo a pasta, o projeto 
tem o objetivo de incentivar os con-
tribuintes a destinarem parte do IR 
ao Fundo Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente e ao Fun-
do Municipal dos Idosos – a medida 
vale para pessoas físicas e jurídicas.

Outro objetivo é construir es-
tratégias de comunicação e mobi-
lização social visando informar e 
orientar os contribuintes acerca dos 
procedimentos necessários às dedu-
ções do IR, para que as instituições 
beneficiadas possam elaborar proje-
tos sociais.

A proposta n°15/2022 concede 
Título de Cidadão Benemérito ao 
presidente da Sociedade Rural de 
Montes Claros, Moacyr Guimarães 
Basso. Também foi aprovado o 
projeto n°14/2022 que normaliza 
disposição de cargos e funções no 
funcionamento interno da Casa – a 
pasta é de autoria da Mesa Diretora.

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(Rede) pediu vista por três dias ao 
projeto (n°45/2022), de sua própria 
autoria, que concede Título Declara-
tório de Utilidade Pública Municipal 
à Associação Bora Viver. Já o vere-
ador Aldair Fagundes (Cidadania) 
pediu vista aos oito projetos que 
denominam ruas em Montes Claros. 
(Ascom CMMC)

Já está pronta para apreciação do 
Plenário da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), em 2° turno, a 
Proposta de Emenda à Constituição 
(PEC) 53/20, de autoria do deputa-
do Delegado Heli Grilo (União). Em 
reunião na segunda-feira (9), a Co-
missão Especial criada para analisar 
a PEC 53/20 deu parecer favorável 
à matéria, que tem o objetivo de 
ajustar a Constituição Estadual às 
inovações trazidas pela Emenda à 
Constituição Federal 104, de 2019, 
que criou as Polícias Penais federal, 
estadual e do Distrito Federal.

O texto foi aprovado na forma do 
substitutivo nº 1 ao vencido (texto 
aprovado com alterações em 1º tur-
no, no Plenário da ALMG), elabora-
do pela Comissão Especial da PEC 
53/20. Ela estabelece a subordinação 
ao governador, prevê uma lei orgâni-
ca própria e avaliações de desempe-
nho para promoção e progressão na 
carreira sujeitas a regras especiais.

A PEC altera os artigos 31, 61, 65, 
134 e 137 da Constituição do Estado 
e acrescenta dispositivos ao Ato das 
Disposições Constitucionais Transi-

tórias. Já a Emenda à Constituição 
104 incluiu a Polícia Penal como ór-
gão de segurança pública, formado 
pela transformação dos cargos dos 
atuais agentes penitenciários e equi-
valentes.

QUADRO DE SERVIDORES | A 
proposta também define que o qua-
dro de servidores da Polícia Penal 
será preenchido por concurso pú-
blico e que as promoções seguirão 
o critério alternado de antiguidade 
e merecimento. Além disso, o texto 
prevê que o órgão, dotado de auto-
nomia administrativa, será dirigido 
por policial penal em atividade, na 
classe final da carreira e bacharel em 
direito.

No 1º turno, o texto foi aperfei-
çoado por meio de substitutivos, 
que retiraram artigos que previam 
que o Departamento Penitenciário 
(Depen) fosse administrado pela 
Polícia Penal e que o chefe do órgão 
fosse incluído na composição do 
Conselho de Defesa Social. O texto 
também promoveu correções de téc-
nica legislativa e acrescentou dispo-

sitivos da Constituição que precisam 
ser alterados em simetria com as mo-
dificações em nível federal.

O texto também incorporou su-
gestão para explicitar a necessidade 
de lei complementar para disciplinar 
as carreiras do quadro administrati-
vo, dos técnicos e dos especialistas 
da Polícia Penal.

Na comissão especial, em 2º 
turno, o relator, deputado Sargento 
Rodrigues (PL), ratificou o enten-
dimento de que a PEC aprimora o 
texto constitucional do Estado. Na 
sua avaliação, o texto atribui a justa 
similitude em relação aos comandos 
incorporados à Constituição da Re-
pública pela EC 104, de 2019.

INTEGRALIDADE E PARIDADE 
| Por outro lado, o parlamentar 
completa que, para conferir maior 
aprimoramento à proposição, apre-
sentou o substitutivo nº 1. Este in-
corpora duas propostas de emenda 
apresentadas pelo deputado Delega-
do Heli Grilo, que alteram os artigos 
10 e 143-D da Constituição Estadual. 
Os dispositivos asseguram a garan-

tia da integralidade com a paridade 
para as Polícias Penal, Socioeducati-
va, Civil e Legislativa.

O texto também garantiu a libera-

ção do servidor público civil e militar 
para exercício de mandato eletivo 
em diretoria de entidade sindical 
ou representativa dessas categorias, 

de âmbito estadual ou nacional, sem 
prejuízo da remuneração e dos de-
mais direitos e vantagens do cargo. 
(Portal ALMG)

Na reunião ordinária de terça-
feira (10), o presidente da Casa 
legislativa vereador Cláudio Rodri-
gues (Rede) apresentou requeri-
mento solicitando a efetivação dos 
profissionais da saúde nos cargos 
de Agente Comunitário de Saúde 

(ACS) que atualmente estejam sob 
o regime de contratação por tempo 
determinado. Estes foram contra-
tados para atender a necessidade 
temporária de excepcional interes-
se público e foram submetidos a 
prévio processo seletivo.

O parlamentar sugeriu que o 
município efetive os atuais agen-
tes que já passaram por processos 
seletivos, foram aprovados e ainda 
estão como contratados. Explicou 
que a nova seleção pode gerar de-
missão, já que, quem ficar na fila de 

espera poderá judicializar sua con-
tratação para assumir o cargo de 
quem já foi aprovado pelo mesmo 
processo e está como contratado.

O vereador Wilton Dias (PTB) 
falou sobre a necessidade de resol-
ver essa questão para não prejudi-

car os servidores. Ele lembrou que 
os agentes que já atuam passaram 
por treinamento e já tem a expe-
riência por já estarem atuando na 
cidade.

De acordo com o proponente, 
o requerimento, que teve apoio de 

todos os parlamentares, tem ampa-
ro legal no art. 198, §4º, da Consti-
tuição Federal de 1988, que deter-
mina que o ACS que se encontrar 
aprovado em processo seletivo tem 
direito à nomeação em cargo de 
provimento efetivo. (Ascom CMMC)

Parecer aprovado pela Comissão Especial da PEC 53/20 recomenda alterações 
no texto que passou em 1º turno no Plenário
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Regulamentação deixa bancos aptos a 
renegociação e descontos vão até 90% 

Inscrições abertas para Team Penning e Ranch 
Shorting

Ganha espaço no Brasil a produção do Leite 
A2, para pessoas alérgicas

Rainhas da Expomontes 

Publicado no Diário Oficial da 
União, na segunda-feira (9), o De-
creto de número 11.064 que versa 
sobre a autorização aos bancos ad-
ministradores do Fundo Constitu-
cional de Financiamento do Norte, 
do Fundo Constitucional de Finan-
ciamento do Nordeste e do Fundo 
Constitucional de Financiamento 
do Centro-Oeste, para realizarem 
acordos de renegociação extraor-
dinária de operações de crédito 
inadimplentes. A nova legislação 
regulamenta os art. 3º e art. 4º da 
Lei nº 14.166, de 10 de junho de 
2021, e altera o Decreto nº 10.836, 
de 14 de outubro de 2021.

Como explicou o diretor credi-
tício da rural, Luiz Guilherme Câ-
mara, “a partir de agora, os bancos 
estão aptos a efetivar as renego-
ciações de dívidas e os benefícios 
variam de 75% a 90%, em casos de 

empreendimentos instalados na re-
gião semiárida e para pagamento à 
vista; ou de 25% a 40% de bônus de 
adimplência na parcela pactuada”, 
disse Luiz, que destacou: os bancos 
devem iniciar o quanto antes os en-
quadramentos para aplicação dos 
descontos. Fato que deixa toda a 
classe rural esperançosa. 

“Não medimos esforços para 
conseguir esse feito. Nós da So-
ciedade Rural de Montes Claros e 
Sindicato dos Produtores Rurais, 
mobilizamos a CNA, a Faemg, o 
Deputado Júlio César presidente 
da Bancada do Nordeste, o depu-
tado Delegado Marcelo Freitas 
e o Senador, Carlos Viana, para 
que pudessem nos ajudar nessa 
tarefa, fazendo com que a União, 
os demais membros da Câmara 
e Senado e o presidente pudes-
se direcionar a atenção para este 

assunto tão importante. E conse-
guimos”, falou José Moacyr Bas-
so, Presidente da Sociedade Rural 
de Montes Claros, que agradeceu 
a todos os envolvidos. 

RURAL | Em dezembro do 
ano passado, durante a votação 
do Veto 28, que tratava do assun-
to, José Moacyr e Luiz Guilherme 
percorreram diversos gabinetes 
em Brasília-DF, apresentando o 
pleito da Rural e dos produtores 
do Norte de Minas. À época, o 
objetivo era a derrubada do Veto 
acima.

“O Norte de Minas tem as mes-
mas características do Nordeste e 
estamos juntos nesta luta, não 
poderíamos deixar somente a 
bancada do Nordeste na batalha. 
Unimos forças a eles e consegui-
mos”, discorreu José Moacyr.

Ganha cada vez mais espaço 
no Brasil a produção de leite A2, 
aquele que atende à demanda de 
pessoas alérgicas ao leite, porém 
boa parte dos produtores ainda não 
recebe um centavo a mais pelo leite 
especial ao entregar o produto nos 
grandes laticínios. A saída, então, é 
investir na verticalização. É o que 
tem feito o produtor e advogado 
mineiro Tomáz de Aquino Rezen-
de, cuja família Rezende Gontijo 
produz leite há 200 anos na fazen-
da Grotadas, em Santo Antônio do 
Monte, que fica a 228 km da capital 

mineira, Belo Horizonte. Dono de 
uma área de 120 hectares que her-
dou do pai, o produtor começou a 
selecionar vacas girolando que têm 
apenas a beta caseína A2A2, a mes-
ma encontrada no leite materno, 
que, de acordo com pesquisadores 
da Embrapa Gado de Leite, não 
causa desconforto em pessoas com 
alergia ao leite e tem melhor diges-
tibilidade.

Rezende conta: “participei de 
um leilão na Expozebu há dez anos 
e comecei a estudar esse leite es-
pecial como uma oportunidade de 

agregação de renda nessa atividade. 
Fiz alguns experimentos e vi nessa 
produção o leite do futuro”. Ele diz 
que mandou fazer testes em todas 
as suas vacas e passou a investir em 
melhoramento genético e descartar 
aquelas fêmeas que não tinham a 
exclusividade da proteína A2A2. Há 
dois anos, toda sua produção pas-
sou a ser do leite A2, mas ele não 
conseguiu até agora nenhum bônus 
no laticínio Embaré, que recolhe 
uma média diária de 1.000 litros 
produzidos na fazenda Grotadas. 
Por isso, o produtor decidiu dobrar 

A Comissão de Esportes 
Equestres da 48ª Expomontes já 
está recebendo inscrições para o 
Team Penning e Ranch Shorting, 
sendo respectivamente R$ 40 e 

R$ 30 para cada modalidade. Para 
o diretor da Sociedade Rural e 
organizador dos eventos, Crisan-
tino Borém ( Juca), a previsão é 
de que tenham 100 participantes 

com cerca de 80 cavalos nas duas 
disputas.

O Team Penning será realizado 
nos dias 02 e 03 de julho, com 
premiação de R$ 40 mil. Já o Ran-

ch Shorting, 30 de junho e 1º de 
julho, e tem prevista premiação 
de R$ 8 mil. As provas são aber-
tas para homens e mulheres, com 
idades entre 10 e 65 anos.

“Esses dois esportes necessi-
tam de habilidade dos competi-
dores, adestramento dos animais 
e sintonia entre os cavaleiros. As-
sim, os resultados serão positivos. 

As duas provas contam pontos 
para os melhores do ranking anu-
al”, explicou o diretor. Inscrições 
e informações sobre as provas: 
(38)99985-9040.

As rainhas da 48ª Expomontes foram apre-
sentadas ao público. Garotas jovens, cheias de 
simpatia, beleza e amor pelo campo, elas com-
põem o grupo que representa a família na Ex-
posição. Tradição de décadas que é mantida e 
simboliza também responsabilidade e respeito 
por cada instituição representada. As rainhas 
são filhas de produtores rurais e são indicadas 
por cada instituição. A Expomontes começa dia 
1º de julho e vai até o dia 10.

Lara Alves Moraes Souza, representante do 
Núcleo Mangalarga Marchador do Norte de Mi-
nas; pais: Ailton Santos de Souza e Mary Alves 
Moraes Souza. 

Esther Penido Lafeta Rebello, Sicoob Credi-
nor; pais: Fábio Lafetá Rebello Filho e Maria Te-
reza Maia Penido Rebello. 

Flávia Duarte Borges Corby, Sindicato Dos 
Produtores Rurais de Montes Claros; pais: José 
Flavio Mendes Aquino e Adriana Duarte Borges 
Aquino. 

Cecília Costa Mendes, Sociedade Rural de 
Montes Claros; pais: Marcos Miguel Mendes e 
Silene Aparecida Costa. Lara Alves Moraes Souza Esther Penido Lafeta Rebello 

Cecília Costa Mendes 

Flávia Duarte Borges Corby 

   DÍVIDA RURAL

   48ª EXPOMONTES 

sua produção diária de leite, captada 
com ordenha mecânica, com a aqui-
sição de mais vacas e mais tecnologia 
e investiu de R$ 350 mil a R$ 500 mil 
na instalação de um laticínio e de 
uma queijaria na fazenda.

Rezende continua: “vou pasteu-
rizar e envasar o leite A2, além de 
produzir queijo minas artesanal do 
tipo canastra para quem tem alergia 
ao leite comum”. Ele está finalizando 
a nova sala de ordenha, o laticínio e 
a queijaria em formato redondo de 
queijo, mas ainda depende das li-
cenças para passar a operar. “Queria 
oferecer o leite A2 em garrafa plásti-
ca, mas a logística de armazenamen-
to das embalagens se mostrou bem 
complicada, assim como o custo. 
Decidi, então, pasteurizar e envasar 
o leite em saquinho e oferecer ao 
consumidor da região de Santo An-
tônio por um preço mais acessível”, 
diz o produtor, que se formou em 
direito graças ao trabalho como re-
tireiro de leite. Além de tirar o leite 
de suas vacas, ele coletava o produto 
dos vizinhos e levava para o laticínio.

Rezende calcula que seu leite 
especial em saquinhos deva custar 
por volta de R$ 5 ou R$ 6, o que já 
seria o dobro do que ele recebe hoje 
da indústria. Ele, no entanto, não 
pretende parar de fornecer para a 
Embaré. “Devo manter pelo menos 

um 500 litros por dia para a even-
tualidade de ter problemas no meu 
laticínio”.

A fazenda Grotadas investe, além 
do leite A2, em sustentabilidade, se-
gundo seu proprietário. Ele já tem 
140 placas de energia fotovoltaica e 
pretende dobrar a estrutura. As pla-
cas foram instaladas em estacas de 4 
metros, criando uma área de sombra 
e conforto para as vacas criadas a 
pasto na pista de trato, enquanto es-
peram a ordenha duas vezes por dia. 
A fazenda produz também biogás 
que fornece água quente para higie-
nização da área de ordenha, além de 
aproveitar os dejetos da produção 
como biofertilizante nos pastos. A 
propriedade possui também uma 
estação de tratamento de esgoto 
(ETE), construída no ano passado, 
que trata a água utilizada nos pro-
cessos lácteos.

ABRALEITE | O presidente da 
Associação Brasileira dos Produtores 
de Leite (Abraleite), Geraldo Leite, 
diz que até as indústrias começarem 
a comprar o leite A2 pagando um di-
ferencial, a saída para os produtores 
agregarem renda é mesmo construir 
seu próprio laticínio, mesmo de 
porte pequeno. Segundo ele, já há 
dezenas de produtores investindo 
no negócio, mas ainda não há esti-

mativa desse mercado.
Um dos pioneiros e maiores pro-

dutores do A2 é o laticínio Letti, da 
fazenda Agrindus, de Descalvado 
(SP), que pertence a Roberto Jank. 
Com 1.900 vacas em lactação, ele 
produz 24,5 milhões de litros por 
ano entre leite A e A2. Jank conta 
que só no final de 2021 a Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) aprovou a alegação de fun-
cionalidade do leite A2, ou seja, 
autorizou a inclusão no rótulo das 
embalagens de leite A2 da frase 
“Leite produzido a partir de vacas 
com genótipo A2A2”. Além de lei-
te, o laticínio produz  manteiga, 
queijo fresco, creme fresco, iogur-
tes, coalhadas e doce de leite.

Outro grande laticínio que 
passou a investir no leite A2 para 
pessoas com problemas de di-
gestibilidade, não confundir com 
intolerância à lactose, foi o Xan-
dô, maior produtor de leite do 
país, com uma média de 85 mil 
litros por dia. Sediado em Araras, 
o Xandô lançou o A2 no início 
deste ano, apostando no nicho 
de consumidores de maior poder 
aquisitivo que podem pagar por 
um leite superpremium que não 
desencadeia reações inflamatórias 
no organismo que provocam a má 
digestão ou fermentação.
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6 Justiça

Cartórios mineiros registram o maior 
percentual de mães solos desde 2018

Corregedor-geral realiza reunião de trabalho 
na Comarca de Montes Claros

OAB Minas lança curso do PJe e apresenta a 
"Força-Tarefa 4.0"

Desembargador Agostinho Gomes de Azevedo também visitou o Cartório 
do Registro Civil das Pessoas Naturais

Nos quatro primeiros meses de 2022, quase de 4 mil crianças foram registradas somente em nome 
da mãe. Desde 2012, Reconhecimento de Paternidade pode ser feito direto em Cartório.

Corregedor (2º à esq.) se reuniu com juízes no Fórum da Comarca de Montes Claros 

No mês em que se comemora 
o Dia das Mães, muitas mulheres 
mineiras têm motivo em dobro 
para comemorar: são mãe e pai ao 
mesmo tempo. Dados inéditos le-
vantados pelos Cartórios de Regis-
tro Civil de Minas Gerais apontam 
que nos quatro primeiros meses 
deste ano foram registradas 3.992 
mil crianças somente com o nome 
materno, o maior número percen-
tual para o mesmo período desde 
2018.

Os dados ganham ainda mais 
relevância quando se observa que 
2022 registrou o menor número 
de nascimentos para o período, to-
talizando 81.183 recém-nascidos, 
ou seja, 4,92% do total de recém-
nascidos no Estado tem apenas o 
nome da mãe em sua certidão de 
nascimento. Comparado ao mes-
mo período de 2018, quando nas-
ceram 92.694 crianças e 4.147 de-
las foram registradas somente com 
o nome materno, o número de 
mães solos diminuiu 155 registros.

Os dados estão disponíveis no 
novo módulo do Portal da Trans-
parência do Registro Civil, deno-
minado Pais Ausentes, lançado 
no mês de março, e que integra 
a plataforma nacional, adminis-
trada pela Associação Nacional 
dos Registradores de Pessoas Na-
turais (Arpen-Brasil), que reúne 
as informações referentes aos 
nascimentos, casamentos e óbitos 
registrados nos 7.654 Cartórios de 
Registro Civil do Brasil, presentes 
em todos os municípios e distritos 
do país.

Na série histórica dos quatro 
primeiros meses do ano, o número 
de mães solos em 2022 foi o ano 
com menor índice desde 2018, 
quando foram registrados 4.147 
recém-nascidos somente em nome 
da mãe no período, diante de um 
total de 92.694 nascimentos, tota-
lizando 11.511 registros a menos 
do que o tal de nascimentos deste 
ano. Já em 2019 foram 4.162 crian-
ças registradas somente em nome 
da mãe, enquanto em 2020 este 
número totalizou 4.004, e 2021 
somou 4.126.

“Desde 2012 o Provimento nº. 
16, do Conselho Nacional de Jus-
tiça (CNJ), concedeu um instru-
mento valioso para a sociedade, 
permitindo que o reconhecimento 
de paternidade seja feito através 
dos cartórios de Registro Civil, 
sem burocracia e de forma célere, 
evitando que seja levado ao judi-
ciário. Vale destacar ainda que no 
momento do nascimento, o pró-
prio cartório remete ao juiz da co-
marca responsável, e à Defensoria 
Pública manifestação da mãe sobre 
o suposto pai. O Provimento tem 
auxiliado de forma significativa no 
combate aos registros sem pater-
nidade, podendo ser observado 
a queda de mães solo no estado 
de Minas Gerais”, destaca Genil-
son Gomes, presidente do Recivil. 
“Isso só vem demonstrar e reforçar 
a importância social do Registro 
Civil para a sociedade”, finaliza.

RECONHECIMENTO DE PA-
TERNIDADE | Desde 2012, com a 

publicação do Provimento nº. 16, 
do Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ), o procedimento de reco-
nhecimento de paternidade pode 
ser feito diretamente em qualquer 
Cartório de Registro Civil do país, 
não sendo necessária decisão ju-
dicial nos casos em que todas as 
partes concordam com a resolu-
ção. Nos casos em que iniciativa 
seja do próprio pai, basta que ele 
compareça ao cartório com a có-

pia da certidão de nascimento do 
filho, sendo necessária a anuên-
cia da mãe ou do próprio filho, 
caso este seja maior de idade. Em 
caso de filho menor, é necessário 
a anuência da mãe. Caso o pai 
não queria reconhecer o filho, 
a mãe pode fazer a indicação do 
suposto pai no próprio Cartório, 
que comunicará aos órgãos com-
petentes para que seja iniciado o 
processo de investigação de pa-

ternidade.
Também é possível, desde 

2017, realizar em Cartório o re-
conhecimento de paternidade 
socioafetiva, aquele onde os pais 
criam uma criança mediante uma 
relação de afeto, sem nenhum 
vínculo biológico, desde que haja 
a concordância da mãe e do pai 
biológico. Neste procedimento, 
caberá ao registrador civil atestar 
a existência do vínculo afetivo 

da paternidade ou maternidade 
mediante apuração objetiva por 
intermédio da verificação de ele-
mentos concretos: inscrição do 
pretenso filho em plano de saú-
de ou em órgão de previdência; 
registro oficial de que residem 
na mesma unidade domiciliar; 
vínculo de conjugalidade – casa-
mento ou união estável – com o 
ascendente biológico; entre ou-
tros. (Ascom Recivil)

O corregedor-geral de Justiça de 
Minas Gerais, desembargador Agos-
tinho Gomes de Azevedo, em visita 
à Comarca de Montes Claros, reu-
niu-se com os magistrados daquela 
comarca para tratar de assuntos 
diversos da administração judiciá-
ria. Na oportunidade, agradeceu a 
colaboração dos juízes e servidores 
em prol da virtualização dos proces-
sos físicos e elogiou os resultados já 
alcançados.

Segundo o Diretor do Foro, 
juiz Bruno Senra Carmona, desde 
a última visita do corregedor-geral 
de Justiça à comarca, em 25 de fe-
vereiro deste ano, 1.346 processos 
haviam sido virtualizados. Em 4 de 
maio, com o empenho solicitado 
pelo corregedor-geral, naquela oca-
sião, 7.916 processos já foram total-

mente digitalizados, com a adesão e 
dedicação de todos os Juízes de Di-
reito e servidores de Montes Claros.

Na reunião, o desembargador 
Agostinho Gomes de Azevedo co-
memorou com os magistrados a 
premente instalação da nova unida-
de dos juizados especiais de Montes 
Claros e reconheceu o apoio que 
tem recebido daquela Comarca em 
sua gestão.

O desembargador corregedor 
afirmou que “é sempre uma satis-
fação poder visitar a Comarca de 
Montes Claros, especialmente pela 
forma carinhosa como sempre é 
recebido pelos magistrados e ser-
vidores”.

Ainda em Montes Claros, o de-
sembargador Agostinho Gomes de 
Azevedo visitou o Cartório do Re-

gistro Civil das Pessoas Naturais, 
onde foi recepcionado pela Oficiala 
Registradora Maria de Lourdes Cha-
ves e pelos Substitutos Cláudio Tei-
xeira Almeida e Aline Maria Chaves 
de Oliveira e Araújo.

Na ocasião o corregedor-geral 
de Justiça elogiou a organização do 
Cartório e o bom trabalho prestado 
pela equipe da serventia. Também 
constatou a satisfação dos cidadãos 
que estavam presentes com o bom 
atendimento. Encontrava-se pre-
sente realizando casamentos o Juiz 
de Paz Heitor Machado Martins de 
Menezes, o qual tratava com muito 
respeito e carinho os nubentes. Por 
fim, registrou a sua visita ao Cartó-
rio em livro próprio e agradeceu a 
todos os presentes pela excelente 
acolhida. (Ascom TJMG)

A OAB Minas, por meio da Es-
cola Superior de Advocacia (ESA) 
e da Comissão do PJe, lançou, na 
segunda-feira (9), o programa de 
formação e atualização do Processo 
Judicial Eletrônico e apresentou o 
grupo de trabalho “Força-Tarefa 
4.0”. A cerimônia foi conduzida 
pelo presidente da OAB Minas, Sér-
gio Leonardo, e contou ainda com 
solenidade de entrega de carteiras a 
novos advogados.

O lançamento do projeto de for-
mação e atualização do PJe marca 
o retorno dos cursos da instituição 
para a formação jurídica em pro-
cessos eletrônicos e nos sistemas 
da Justiça 4.0. A qualificação pro-
fissional, compromisso assumido 
pela atual gestão, será realizada 
por meio de palestras, cursos, lives, 
vídeo dicas e conteúdo de mídias 
sociais dedicados ao auxílio do uso 
das ferramentas eletrônicas de tra-
balho.

Na oportunidade, foi efetiva-
da a criação da “Força-Tarefa 4.0”, 
equipe composta pela Comissão do 

Processo Judicial Eletrônico, Nova 
Central do PJe e Coordenação dos 
Comitês Gestores, que farão um 
trabalho conjunto para atender as 
demandas da advocacia e buscar 
soluções para problemas nos siste-
mas, além de facilitar a interlocução 
da OAB-MG junto aos tribunais.

O presidente Sérgio Leonardo 
falou sobre o Certificado Digital 
gratuito online - “O Meu Primeiro 
Certificado Digital”, possibilitado 
por uma parceria com CAA-MG, e 
que é entregue junto com a carteira 
aos novos inscritos. “É interessan-
te falar do Certificado Digital num 
evento em que foi lançada a ‘Força-
Tarefa 4.0’ do PJe. A gestão da OAB 
de Minas Gerais cumpre mais um 
compromisso com a advocacia, no 
sentido de maior eficiência e aces-
sibilidade aos seus serviços, para 
atender a advocacia mineira da 
forma mais moderna e eficiente”, 
disse.

A presidente da Comissão do 
PJe, Gláucia Campolina, explicou 

que o projeto de formação e atua-
lização do Processo Judicial Eletrô-
nico irá levar atividades e conheci-
mento aos advogados e advogadas 
com o objetivo de aproximá-los do 
mundo tecnológico e atualizá-los 
das ferramentas existentes do PJe e 
da justiça 4.0.

“Tudo relacionado à tecnolo-
gia do sistema PJe, que tivermos 
à disposição, levaremos para aos 
advogados e advogadas para que 
possam se inteirar de como utilizar 
as ferramentas e a tecnologia a seu 
favor no dia a dia e facilitar o uso, 
principalmente, das ferramentas 
dos Processo Judicial Eletrônico”, 
disse Campolina.

Ao final, o coordenador dos 
Comitês Gestores para o PJe da 
OAB-MG, Antônio Queiroz e a co-
ordenadora da Nova Central de 
Apoio ao PJe da OAB Minas, Ma-
riana Zolini, explicaram sobre o 
funcionamento da “Força-Tarefa 
4.0” e destacaram que é a primeira 
vez que órgãos voltados para o PJe 
atuam em conjunto com o objetivo 

de somar forças e dividir tarefas em 
busca de resultados efetivos para a 
advocacia mineira.

A solenidade contou com a pre-

sença do secretário-geral, Sanders 
Alves; do tesoureiro adjunto, Marco 
Antônio Freitas; do diretor institu-
cional, Rômulo Brasil; do diretor de 

prerrogativas, Ércio Quaresma; do 
conselheiro federal, Sérgio Murilo 
Braga, entre outras autoridades. 
(Portal OAB-MG)
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Saúde financeira nos negócios é tema 
do 4º Café com Elas

Codanorte e Prefeitura de Pedras de Maria da Cruz 
realizam “Dia D” de recolha de resíduos perigosos 

O evento da Câmara da Mulher da ACI reúne empreendedoras 
para network e conhecimento
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A gestão inteligente do próprio 
dinheiro requer um planejamento 
para conquistar a independência fi-
nanceira e se preparar para uma fu-
tura aposentadoria. O sucesso nos 
negócios e na vida pessoal depende 
muito de como a saúde financeira 
é tratada. Este é o tema do 4º Café 
com Elas, um evento promovido 
pela Câmara da Mulher Empreen-
dedora, apoiado pela Associação 
Comercial Industrial e de Serviços 
de Montes Claros-ACI, neste dia 
11, quarta-feira, às 8h, no Portal de 
Eventos. 

Nesta edição, a palestrante, 
educadora e terapeuta financeira, 
Lusciméia Reis, especializada em 
finanças comportamentais abordará 
o tema: “Longevidade Financeira 
Para Mulheres e Seus Negócios”. 
Para que todas saibam como atingir 
os resultados financeiros desejados 
e com os conhecimentos adquiri-
dos desenvolver autoconhecimento 

para as mudanças no seu compor-
tamento de consumo para uma re-
lação saudável e autossustentável 
com o dinheiro. 

CHEFE DE FAMíLIA | “De acor-
do com pesquisa do IPEA no Brasil, 
as mulheres estão mais endividadas 
que os homens porque que tiveram 
que assumir a chefia de seus lares 
no Brasil. O último levantamento 
do IBGE (Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística) mostra que em 
2018 elas eram responsáveis por 
45% das residências - um aumento 
de 1,8 milhões de casas em relação 
ao ano de 2017”, afirma Lusciméia.

“Ainda, a realidade de remunera-
ção e oportunidades para mulheres 
no mercado de trabalho está longe 
de ser igual à situação masculina. 
Segundo relatório global de Gap 
de Gênero 2020, elaborado pelo 
Fórum Econômico Mundial, embo-
ra a Escolaridade, a Saúde e a So-

brevivência apresentem um cenário 
mais próximo da paridade (96,1% e 
95,7%, respectivamente), uma área 
importante de preocupação é a 
Participação e a Oportunidade Eco-
nômica. A pesquisa aponta que se-
rão necessários 257 anos para que 
mulheres alcancem as mesmas con-
dições econômicas dos homens”, 
destaca a especialista.

A iniciativa da Câmara das Mu-
lheres Empreendedoras de Montes 
Claros visa diminuir o impacto do 
endividamento das mulheres e, 
consequentemente, desenvolver es-
tratégias de empoderamento finan-
ceiro que contribua para a inova-
ção, criatividade de seus produtos 
e serviços gerando rentabilidade, 
desenvolvimento e sustentabilidade 
em negócios liderados por mulhe-
res.

“A Agenda 2030 promovida pela 
ONU traz 17 objetivos de desen-
volvimento sustentável com ações 

para uma vida social, ambiental e 
econômica em equilíbrio para a 
sociedade global. O ODS 5 fala da 
Igualdade de gênero - Alcançar a 
igualdade de gênero e empode-
rar todas as mulheres e meninas. 
Portanto, torna-se imprescindível 

que a comunidade empresarial 
norte-mineira abrace essa causa”, 
conclui.

“No Café com Elas a palestran-
te traz uma abordagem conectada 
com conceitos sistêmicos e dinâmi-
cas do dinheiro, que nos impedem 

de ter fluidez para prosperar na 
vida pessoal e profissional. O even-
to terá network, com muita música 
e sorteio de brindes”, salienta Aria-
ne Galdino, presidente da Câmara 
da Mulher. Mais informações pelo 
telefone (38)2101-3300.

O descarte incorreto dos resídu-
os perigosos é uma preocupação 
e tanto para os municípios e traz 
sérios riscos à saúde da população 
e para o meio ambiente. Pensando 
nisso, o Codanorte, em parceria 
com a Prefeitura Municipal, reali-
zou na última semana o “Dia D” da 
coleta de resíduos perigosos como 
pilhas, baterias e eletrônicos, em 
Pedras de Maria da Cruz.

 “Recolhemos todo o lixo eletrô-
nico para darmos o destino correto 

a eles. Assim, vamos ajudar o meio 
ambiente. Também distribuímos 
algumas mudas para que as nossas 
gerações possam colher os frutos 
de um meio ambiente mais saudá-
vel”, comentou o prefeito Rodrigo 
Fernandes.

A recolha dos materiais como pi-
lhas, baterias e eletrônicos, foi feita 
de forma voluntária em Ecopontos 
instalados na Praça da cidade e faz 
parte do Programa Outro Norte, 
que visa reduzir a quantidade de 

Resíduos perigosos dispensados no 
meio ambiente de forma inadequa-
da. A equipe técnica do Consórcio 
orientou que a prefeitura distribu-
ísse Ecopontos em pontos estraté-
gicos para que essas ações sejam 
aplicadas de forma continuada. 

“Essa é uma iniciativa importan-
te para o meio ambiente, uma vez 
que o descarte incorreto desses 
resíduos traz inúmeros malefícios 
ao meio ambiente. Com o descarte 
correto, vamos garantir que esses 

materiais tenham o destino adequa-
do”, destacou a engenheira ambien-
tal e sanitarista do Codanorte, Luísa 
Prates.

A secretária de agricultura e 
meio ambiente, Beatriz Vieira, cha-
mou a atenção sobre a importância 
de os moradores aderirem à causa. 
“Esperamos que a população venha 
cada vez mais se conscientizando 
que esses resíduos são muito quí-
micos e contaminam o meio am-
biente”, ressaltou.
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CARBONITA | 
Criminosos sequestram 
esposa e filho de gerente 
de banco 

PIRAPORA | Adolescente 
usa réplica de pistola para 
assaltar farmácia 

Idoso morre atropelado 
por motorista alcoolizado

Militares perseguem carro 
após disparo de arma em 
Itacarambi

BR-116 | Foragido da Justiça 
por homicídio é preso 
durante fiscalização da PRF 
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Em Carbonita, a Polícia Militar 
procura por criminosos que se-
questraram a esposa e o filho de um 
gerente de banco. Para que a famí-
lia fosse liberada, os bandidos exi-
giram que ele fosse até a agência e 
retirasse uma quantia em dinheiro. 
Não há informações sobre o valor 
roubado. O gerente já foi localiza-
do, mas a PM ainda faz buscas pela 
família dele. Militares da região fa-

zem uma operação para prender o 
grupo que seria composto por oito 
autores. A ocorrência está em anda-
mento.

De acordo com as primeiras 
informações da PM, o gerente foi 
abordado quando chegava a casa 
nessa segunda-feira (9). O filho 
dele, de 14 anos, foi rendido no 
momento em que fechava o portão.

Ainda segundo a PM, a esposa 

e o filho do gerente foram colo-
cados em um carro e retirados do 
imóvel. Um dos criminosos ficou 
com o homem até a manhã dessa 
segunda (10), quando ele foi até o 
banco para retirar o dinheiro que 
seria dado em troca da liberação de 
sua família, esse tipo de crime é po-
pularmente conhecido como “sapa-
tinho”, que é a extorsão mediante 
sequestro.

Em Pirapora, no Norte de Mi-
nas, um adolescente, de 16 anos, 
foi detido suspeito de assaltar 
uma farmácia. O crime foi nesta 
segunda-feira (9) e segundo a PM, 
o menor invadiu o estabelecimen-
to armado com uma réplica de 

pistola e rendeu duas vítimas. Ele 
exigiu que as funcionárias repas-
sassem dinheiro e fugiu levando 
R$ 180 do caixa. O adolescente 
também roubou dois celulares 
das vítimas.

O menor foi encontrado mo-

mentos após o assalto e indicou 
onde havia escondidos os celula-
res subtraídos. O dinheiro tam-
bém foi recuperado e a réplica 
de pistola foi apreendida. Ele foi 
encaminhado à delegacia de Polí-
cia Civil.

Nessa segunda-feira (9), um ido-
so, de 77 anos, morreu ao ser atro-
pelado por um carro na LMG-638. 
De acordo com a Polícia Militar Ro-
doviária, o teste do bafômetro cons-
tatou que o motorista do automóvel 
tinha ingerido bebia alcoólica. Ele 
foi conduzido para a delegacia. A 
PMRv foi acionada a comparecer em 
um acidente com vítima fatal perto 

da serra de Pingo D’Água, no KM 58. 
Quando a equipe chegou, a pista 
estava sinalizada e a perícia já havia 
sido chamada por militares de Urua-
na de Minas.

O condutor, de 34 anos, disse 
que seguia sentido a Unaí, com a 
família, quando o pedestre entrou 
repentinamente na rodovia. Ele ain-
da falou que tentou frear, mas não 

conseguiu evitar o acidente. O con-
dutor afirmou também que outro 
carro que vinha atrás dele, ultrapas-
sou seu veículo e atropelou a vítima, 
arrastando-a por metros. O pedestre 
morava perto de onde o acidente 
ocorreu. Segundo a PMRv, o bafô-
metro apontou o valor de 0,67 mg/l 
de álcool. O veículo dele estava em 
situação regular e foi liberado.

No último domingo (8), a 
Polícia Militar apreendeu uma 
pistola, um revólver e várias mu-
nições após ser acionada em uma 
ocorrência de disparo de arma em 
Itacarambi.

Enquanto uma equipe levan-
tava informações com a vítima no 

hospital, outra guarnição perse-
guia uma caminhonete, que se-
guia sentido para Januária. Além 
dos policiais da região, foram 
chamados também os militares do 
Policiamento Especializado para 
montar uma operação de cerco e 
bloqueio.

Ao avistar o carro e alta velocida-
de, uma das viaturas fez o retorno e 
conseguiu fazer a abordagem. Após 
buscas, foram encontradas as armas 
e as munições. Conforme a PM, o 
autor dos disparos também estava 
no carro. Ele e mais três pessoas fo-
ram conduzidas à delegacia.

Nessa segunda-feira (9), um 
foragido da Justiça por homicí-
dio foi preso na BR-116, em Itao-
bim. Ele estava com banco do 
passageiro de um carro que foi 
abordado pela Polícia Rodoviária 
Federal durante uma fiscalização 

de rotina. Segundo a PRF, o ho-
mem, de 32 anos, estava sem do-
cumento com foto no momento 
da abordagem e durante consul-
ta ao sistema, foi constatado que 
ele tinha um mandado de prisão 
em aberto por homicídio.

A polícia não deu mais deta-
lhes sobre o crime, apenas infor-
mou que o mandado foi expedi-
do pela Justiça de Taiobeiras em 
2020. O homem foi conduzido à 
delegacia de Polícia Civil de Itao-
bim.
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TROFÉU LAZINHO PIMENTA AGITA 
A SOCIEDADE EM JUNHO

Todas as atenções do grande circuito social norte-mineiro 

já estão voltadas para a super noite do Troféu Lazinho Pimen-

ta. A cinematográfica festa reunirá em junho, a mais alta re-

presentatividade do poder político, empresarial e valores dos 

mais diversos segmentos. O consagrado diretor do nosso pro-

grama João Jorge em Revista, Filipi Gusmão já está criando 

um belíssimo troféu, que será entregue aos homenageados 

na grandiosa festa. Falecido em 1993, Lazinho marcou época 

como um dos colunistas sociais mais notáveis no interior bra-

sileiro em sua época. Ele trouxe a Montes Claros um timaço 

de celebridades nos anos de 1970 e 1980, época de ouro das 

suas vitoriosas promoções. No frio de junho, vem aí o calor 

da emoção para reviver o glamour do inesquecível Lazinho 

Pimenta.

O saudoso colunista Lazinho Pimenta com o cantor Ronnie 

Von, durante uma das exposições agropecuárias de Moc nos 

anos 1970

Em alta na sua pré-campanha rumo a Capital Federal, o vere-

ador Rodrigo Cadeirante

Lucas Fantoni que esteve recentemente em nosso Progra-

ma João Jorge em Revista, articula com inteligência e grandes 

apoios a sua pré-candidatura

Em ritmo acelerado a pré-campanha do jovem líder reli-

gioso e grande gestor com excelência na saúde Lucas Fan-

toni ganha musculatura política e se fortalece. Ele se pro-

jetou em 2014 quando foi diretor do Hospital Senhora de 

Santana, em Brasília de Minas. Lucas defende melhores 

ações públicas e a reorganização da rede de saúde como 

um todo. Também com uma história marcante no turismo 

e na cultura, ele esteve recentemente em nosso Programa 

JJ em Revista na TV Gazeta, inclusive com uma das entre-

vistas mais comentadas e curtidas no Youtube, mostrando 

ser preparado. Nos últimos dias vem recebendo em sua 

pré-campanha importantes apoios na região dos mais di-

versos segmentos, mas principalmente dos evangélicos 

onde também tem obtido um grande respaldo.

Miriam Campos com elegância e muita categoria soma 

sua beleza interior com a exterior, por isto é uma mulher 

sempre encantadora. (Foto Léo Queiroz)

Com a consagrada atriz Cláudia Raia, a nossa entrevis-

tada de ontem no Quadro História de Sucesso no Progra-

ma JJ em Revista aqui na TV Gazeta, a cantora montes-cla-

rense Sami Fernandes, que se projeta no cenário artístico 

musical em São Paulo.

Em junho estaremos comemorando 

no Troféu Lazinho Pimenta 27 anos de 

colunismo, aqui em uma de nossas pri-

meiras promoções com o vitorioso e 

sempre querido Paulo César Santiago, 

um homem que fez e faz história, sem-

pre com seu calor humano inigualável.

ESTREIA HOJE

O colunista Maicon Tavares estreia hoje, às 17 ho-

ras, na TV Gazeta Norte-Mineira, o programa Tudo 

Vip. E às 18 horas vocês não podem perder a novela 

‘Os Imigrantes’, que estreou na última segunda tam-

bém na TV Gazeta Canal 2.1.

NOVELAS NA TV GAZETA

A TV Gazeta Norte-Mineira está em alta com sua 

programação variada. Na segunda-feira, estreou às 

18 horas a novela ‘Os Imigrantes’. Trata-se de uma 

super produção exibida em 1981, na Rede Bandei-

rantes, tendo conquistado todos os prêmios na épo-

ca, inclusive o Troféu Imprensa de melhor novela 

daquele ano. No seu grande elenco estão astros e es-

trelas que marcaram a TV brasileira como: Rúbens 

de Falco, Iona Magalhães, Paulo Autran e outros. 

Em tempo: alguns atores montes-clarenses partici-

param desta novela que fez história na telinha.

DANÇA DAS CADEIRAS

Vários pré-candidatos a estaduais e federais do 

Norte de Minas já estão trocando as coordenações 

e linhas de frente de suas campanhas neste início 

de arrancada. Assessoria é tudo, joga qualquer cam-

panha ou para o alto ou para baixo. Quem saiu na 

frente com coragem e inteligência e mexeu no time 

desde o ano passado foi o deputado Carlos Pimenta. 

Por sinal, ele já colhe bons resultados e acertou em 

cheio nas trocas.

VICE DE CARLOS VIANA

O senador Carlos Viana (PL) em alta não para de 

receber importantes apoios, agora é a vez do parti-

do Republicanos. A agremiação definiu em Minas 

que seguirá o alinhamento nacional entre Viana e o 

presidente Jair Bolsonaro. A imprensa de BH, apos-

tando que o Republicanos tem grandes chances de 

indicar o vice do senador Carlos Viana.

REVIRAVOLTA NA SUCESSÃO MINEIRA?

Mesmo encontrando resistências no PSB, a pré-

candidatura do ex-deputado federal Saraiva Feli-

pe, virou o assunto principal da política no último 

final de semana em Minas. O namoro político de 

Lula com o candidato a governo de Minas Kalil vi-

rou novela de tapas e beijos e todo dia apresenta um 

fato diferente, hora a favor, hora contra. Mesmo re-

cém-filiado ao PSB o ex-ministro Saraiva Felipe vi-

rou uma segunda opção para Lula ter palanque em 

Minas, caso Kalil feche o tempo na hora H. Mas o 

PSB só quer definir a candidatura de Saraiva e bater 

o martelo na convenção, alegando que o mesmo é 

recém-chegado no partido.

JJ NA TV GAZETA

Para quem não assistiu o nosso Programa João 

Jorge em Revista que foi ao ar ontem na TV Gaze-

ta, basta acessar o nosso canal no Youtube que leva 

o nome do Programa. Lembrando também a vocês, 

que sábado teremos a reprise às 13h30, no can 

O vereador Rodrigo Cadeirante, arrancou com força 

total rumo a Câmara Federal. Ele vem obtendo importan-

tes apoios na região norte-mineira, inclusive adesões de 

vários ex-vereadores do legislativo de Montes Claros. Um 

deles é o ex-presidente da Câmara Municipal da Terrinha 

de JJ Valcir da Ademoc. Bastante otimista, ele declarou a 

Coluna que está feliz vendo a sua pré-campanha crescer 

diariamente.

A FORÇA DO PODER JOVEM

A ESTRELA DESTA QUARTA

ESTRELAS EM DOSE DUPLA

27 ANOS DE COLUNISMO

AS QUENTES DE JJ

A ARRANCADA DE CADEIRANTE
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Eugênio se desespera com o sequestro de Violeta. Em surto, Matias atenta contra 
a vida de Violeta no cativeiro. Davi hipnotiza Pablo com a ajuda de ícaro. Violeta 
consegue conversar com Matias e acalmá-lo. Margô beija Constantino, e Geraldo vê. 
Mariana chantageia Leopoldo para ter seu programa de volta na rádio. Constantino 
afirma para Margô que ama Julinha. Davi faz com que Pablo devolva tudo o que lhe 
roubou. Julinha confronta Margô e Constantino. Tenório pede que Fátima se recupe-

re para buscar Olívia. Leônidas e Eugênio chegam ao cativeiro em que Matias prendeu Violeta.

Guilherme decide levar Tucão para sua clínica. Paula se assusta ao encontrar Car-
mem em seu quarto. Flávia, Ingrid e Vanda montam um trio. Paula engana Carmem. 
Tina se declara para Tigrão e Soraia a surpreende. Guilherme enfrenta Celina para 
atender vários pacientes na clínica. Roni e Cora ficam apreensivos com a fuga de Tu-
cão. Carmem chega até Santiago Pachamanca na Terrare. Joana conta para Flávia que 
Guilherme salvou a vida de Tucão. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 27

DPH
LIMABARRETO

EMUROSOM
TRAFICANTE

SAUDEOTOM
EEAPBAD

REPUBLICADA
XOTORRES

MERAHFAC
RTEREMITA
CERRAROV

RINOCERONTE
CHAUBERER
IELISUN
OBSTETRICIA

ASPASIAOVOS

3/alt — sun — tôt. 4/bear — marc — muro. 7/aspásia — ionesco. 8/hércules. 16/procópio ferreira.

Filó se preocupa com Muda e Levi. Tibério conta a Tadeu que pensa em se casar 
com Muda. Madeleine tenta convencer Jove de que a relação do filho com Juma 
não dará certo. Gustavo aconselha Nayara a evitar um confronto direto com Jove. 
Jove deixa claro para Nayara que ama Juma, e dá permissão à ex-namorada para 
dizer aos seus seguidores que os dois permanecem juntos. Levi sente ciúmes de 
Muda com Tibério. José Leôncio se decepciona com uma decisão de Tadeu. Filó 

alerta Tibério para ficar de olho em Muda. Tibério flagra Levi assediando Muda.

Haydee assiste ao vídeo e descobre uma suspeita conversa entre Flávio e duas 
pessoas. Leonardo comemora com Flávio o fato de Cecília ficar abalada com arma-
ção dos dois. A dupla planeja para acabar de vez com o casamento de Gustavo e 
Cecília. Juju conta para a mãe e para Fátima que precisam fazer um comercial para 
circular na internet. A vlogueira usa como exemplo os comerciais bem humorados 
de Sylvia Design, que aparece vestida de mulher gato, para que sua mãe, Rosana, 

apareça também vestida de maneira diferente para chamar a atenção. Bárbara e Frida planejam uma estratégia 
para tirar Dulce Maria do show de talentos. As meninas decidem pintar Dulce para ela achar que está doente. 
Gustavo conversa com Vitor e diz estar desconfiado de um golpe contra ele. Juju conversa com Sylvia Design pela 
internet. A empresária confessa ser fã da vlogueira e topa ajudar ela com as vendas dos doces.

Marina Ruy Barbosa admite que não 
superou fim do casamento com Xande 
Negrão por completo

Arthur Aguiar está off! Entenda 
motivos que levaram ator a sair das 
redes sociais

Marina Ruy Barbosa falou sobre 
o fim de seu casamento com o em-
presário Xande Negrão e fez confis-
são surpreendente. Vem ver!

Há dois anos afastada da TV, 
Marina Ruy Barbosa se prepara para 
estrear o seu primeiro projeto in-
ternacional. A atriz estará na série 
“Rio Connection”, uma coprodução 
da Sony com os estúdios Globo, e 
compartilhou imagens da sua perso-
nagem Ana, uma cantora de boate.

“Quando não sabia ao certo o fu-
turo do meu casamento com o Xan-
de (Negrão, empresário de quem se 
separou em janeiro de 2021), surgiu 
a chance de fazer um filme interna-
cional. Acabei não fazendo e surgiu 
essa série gringa, falada em inglês. 
Estou muito animada”, disse ao jor-
nal “O Globo”.

MARINA RUY BARBOSA ADMITE 

FRUSTRAÇÃO APÓS SEPARAÇÃO

Aos 26 anos, Marina Ruy Barbo-
sa tem vontade de construir uma 
família, mas se vê longe do objetivo 
quando faz um balanço sobre sua 
vida. Vivendo um namoro longe dos 
holofotes com o deputado federal 
Guilherme Mussi, a ruiva se cobra 
muito pela perfeição.

“É frustrante, mas, ao mesmo 
tempo, tento não alimentar esse 
sentimento. Sou canceriana, sensí-
vel demais e, se penso muito nesse 
assunto, fico mal. Quero tanto ter 
minha família, meus filhos... Às ve-
zes, me pergunto: ‘Em que momen-
to isso vai acontecer?’. Já fui para a 
terapia, voltei. São fases”, ponderou.

ATRIZ TEM VONTADE DE NÃO 
LIGAR TANTO PARA QUE OS OU-
TROS PENSAM

Totalmente dedicada ao traba-
lho, Marina Ruy Barbosa deseja se 
abrir mais. “Queria muito ligar o 
foda-se, ser porra-louca. Mas, infe-
lizmente, sofro com esse jeito de 
ser. Minha vontade era ser menos 
caxias”, afirmou.

A artista explicou que começou 
a ter responsabilidade muito cedo. 
“Comecei a trabalhar muito nova e 
logo vieram as responsabilidades. 
Tenho algo que considero uma qua-
lidade: dou valor para aquilo que 
me é dado”, destacou.

“Se estou fazendo um trabalho 
e me pedirem para colocar o copo 
na posição X, é ali que a peça estará. 
E da melhor forma possível. Sei que 
sou exigente comigo mesma. Às ve-
zes, me pego pensando: ‘Está tudo 
bem, Marina! Você tem 26 anos, 
acalma seu coração’”, comentou.

Arthur Aguiar surpreendeu seus 
seguidores ao comunicar a decisão 
de se afastar por um período das 
redes sociais. Ao contrário dos ex
-BBBs, que investem pesado para 
impulsionar seus perfis assim que 
deixam o reality, o campeão do “Big 
Brother Brasil 22” optou pela pausa.

“Vou ficar uns dias off. Não tem 
outra maneira de eu começar esse 
post a não ser agradecendo muito 
a cada um de vocês que torceram 
imensamente por mim durante todo 
o programa. O que vocês fizeram foi 
surreal, eu nunca vou esquecer”, 
afirmou.

“Eu tô muito grato a tudo que 

vem acontecendo na minha vida e 
todo o carinho que eu venho rece-
bendo desde que eu saí da casa”, 
acrescentou.

ENTENDA DECISÃO DE AR-
THUR AGUIAR

Arthur Aguiar explicou seus mo-
tivos. “Só que eu preciso de uns dias 
off de tudo pra esvaziar a minha 
cabeça, recarregar as energias para 
compor e produzir músicas novas 
pra vocês e voltar com força total”, 
disse.

“Ficarei alguns dias ausente 
daqui pra que eu possa ficar 100% 
com a minha família e aproveitar o 

máximo do meu tempo com eles. 
Isso vai ser fundamental pra que eu 
possa voltar com tudo e entregar o 
meu melhor pra vocês”, comentou.

“Tem tanta coisa legal vindo por 
aí que eu não sei nem por onde co-
meçar, mas na minha volta eu conto 
pra vocês!”, prometeu o artista, que 
faturou cinco vezes valor do prêmio 
do reality.

ARTHUR AGUIAR AGRADECE 
APOIO DE MAíRA CARDI

Arthur Aguiar aproveitou para 
exaltar Maíra Cardi, defendeu o ma-
rido dos comentários de que ele não 
estaria sendo convidado por marcas 
para fazer publicidade.

PROgRAMAçãO DA SEMANA 

Doutor Estranho no Multi-
verso da 3D Dub - MAgIC D 01 

MOC - ACAO/AVENTURA
19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2 D 

Dub - AVENTURA
14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – ANIMAçAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Dub - AVENTURA
21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 
2D Dub - INFANTIL/ LIVRE

14:50,17:20 

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Leg - AVENTURA
20:30

 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVENTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D 
Leg - ACAO/AVENTURA

19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVENTURE
14:20, 17:10, 20:00
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   BURITIZEIRO

Amams será sede do Seminário Seca/ 
Estiagem promovido pelo governo de MG

Prefeitura de Pirapora define novo Plano de Ação 
com a realização do 1º Fórum Comunitário

Prefeitura promove ação de combate à zika, dengue e 
chikungunya com o apoio do MS

Nesta sexta-feira (13), a partir 
das 8 horas, o Gabinete Militar do 
Governador Romeu Zema e a Coor-
denadoria Estadual de Defesa Civil, 
em parceria com a Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Sude-
ne (Amams), realizam o Seminário 
Seca/Estiagem 2022. O evento será 
no auditório da Amams em Montes 
Claros e contará com presenças do 
chefe de Gabinete Militar do Gover-
nador, coronel Osvaldo de Souza 
Marques, do secretário-executivo ad-
junto da Cedec/MG, tenente-coronel 
Sandro Vieira Corrêa, prefeitos e co-
ordenadores municipais de Defesa 
Civil do Norte de Minas. 

Durante o Seminário serão dis-
cutidos ações e planos de enfrenta-
mento da seca que já é um problema 
enfrentado pelos gestores munici-
pais neste ano e que traz grandes 

prejuízos. Além disso, será lançado 
o Plano Estadual de Convivência 
com a Seca 2022 e ministradas pa-
lestras sobre decretação de situação 
de emergência e ajuda humanitá-
ria, aspectos práticos do programa 
Água Doce, ações da Operação Pipa 
Estadual (TDAP), do Idene no forta-
lecimento do desenvolvimento do 
Norte e Noroeste de Minas Gerais, 
da Codevasf sobre recursos hídri-
cos e da Força Tarefa Previncêndio 
(FTP/Semad). No encontro ainda 
serão abordadas as características 
físicas, ambientais e os cenários 
climáticos da região. O evento terá 
como objetivo a capacitação dos 
coordenadores de defesa civil dos 
municípios com orientações sobre 
os procedimentos de transferência 
dos recursos estaduais, federais e 
ajuda humanitária, como o forne-

cimento de cestas básicas e outros 
itens de combate aos efeitos da 
seca. 

O presidente da Amams e pre-
feito de Padre Carvalho, José Nil-
son Bispo de Sá, ‘Nilsinho’, desta-
cou a parceria da Associação com 
a Defesa Civil Estadual e elogiou a 
realização do Seminário. “Este Se-
minário acontece em um momen-
to oportuno, pois já entramos no 
período mais crítico de estiagem. 
Essa situação levou o governo esta-
dual a decretar Situação de Emer-
gência. Cerca de 90 municípios da 
nossa região estão sob vigência do 
decreto nº 252 de 04 de maio de 
2022 do Estado de Minas Gerais, 
decreto que vai durar 180 dias e 
começa vigorar a partir do dia 16 
de maio”, enfatizou o presidente 
da Amams. (Ascom Amams)

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria da Família e Políticas 
Sociais (Sefam), realizou o 1º Fó-
rum Comunitário, na última quinta-
feira (05/05) no Centro de Conven-
ções, cumprindo um dos requisitos 
do processo para a certificação no 
Selo Unicef. O evento teve como 
objetivo central promover o pla-
nejamento participativo, entre a 
comunidade e o Poder Público, na 
elaboração e aprovação da proposta 
prévia do Plano de Ação Municipal 
pelos direitos das crianças e adoles-
centes.

Com a coordenação do Con-
selho Municipal dos Direitos da 
Criança e dos Adolescentes (CM-
DCA) e da Sefam, o fórum contou 
com a participação do prefeito Alex 

César, da vice-prefeita e secretária 
Anamaria Burle, Conselho Tutelar, 
demais secretários, lideranças pú-
blicas, representantes de entidades 
e centenas de munícipes.

Para o alinhamento e a troca de 
informações, entre todos os pre-
sentes, a programação possibilitou 
a apresentação dos indicadores do 
município, a formação de Grupos 
de Trabalho por eixo (para a defi-
nição das propostas do plano de 
ação) e a Plenária Final, com a lei-
tura e aprovação do texto final das 
propostas do Plano de Ação.

Articuladora do Selo Unicef em 
Pirapora, Ana Paula Lima avaliou: 
“O 1º Fórum Comunitário atingiu 
realmente o seu objetivo. Foi uma 
tarde de diálogo, análise e avalia-

ção. Ao final, geramos o Plano de 
Ação Municipal pelos direitos da 
nossa infância e Juventude, que 
será uma rota para nos guiar neste 
percurso de avanço ao cuidado e 
atenção às nossas crianças e adoles-
centes”.

“Este fórum foi muito impor-
tante por que permitiu reunir as 
principais lideranças públicas en-
volvidas diretamente nos indicado-
res sobre as nossas crianças e ado-
lescentes. Os frutos dos trabalhos 
desenvolvidos, neste evento, serão 
fundamentais para o direcionamen-
to das nossas políticas públicas na 
redução dos impactos sociais em 
nossa cidade”, valorizou a vice-pre-
feita e secretária da Sefam, Anama-
ria Burle. (Hebert Vinicius/ PMP)

Buritizeiro está mobilizada para 
a prevenção contra as arboviroses 
– Dengue, Zika Vírus e Chikun-
gunya. Para isso, várias ações de 
combate ao mosquito Aedes aegyp-
ti têm sido desenvolvidas nos bair-
ros com maior índice de infestação.

Nas visitas dos agentes de en-
demias, é realizada a vistoria de 
todo o imóvel, buscando mitigar a 
reprodução do mosquito, além das 
orientações junto aos moradores 
e a distribuição de panfletos, para 
reforçar a conscientização sobre a 
gravidade da doença e como evitar 
a propagação da mesma.

Paralelo a isso, a Prefeitura de 
Buritizeiro, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde-SMS, solicitou 
ao Ministério da Saúde, o carro do 
Fumacê, que passou por todos os 
bairros, entre os dias 18 a 29/04. 

Além disso, foram encaminhados 
pelo Estado, dez agentes de en-
demias, para realizar uma Força 
Tarefa, juntamente com os agentes 
municipais e com os trabalhadores 
do Programa de Oportunidade à 
População (POP).

O Levantamento Rápido do 
índice de Infestação por Aedes 
Aegypti (LIRAa) aponta que o índi-
ce registrado em Buritizeiro, é de 
3.2%, o que representa uma situa-
ção satisfatória.  Porém, é preciso 
que a população esteja em sinal de 
alerta constante, de acordo com a 
SMS.

A Coordenadora da Vigilância 
Ambiental, Maria da Piedade Pe-
reira, reforçou que “é necessário 
que todos estejam empenhados no 
combate a proliferação desses mos-
quitos, adotando medidas como 

Com a participação da comunidade foram definidas as prioridades para as crianças e 
adolescentes do município
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evitar o acúmulo de água; manter 
as casas e quintais sempre limpos; 
planejar a separação dos seus lixos de 
acordo com a data e horário de coleta 
em seu bairro; e não jogar ou manter 
lixo em locais impróprios”.

O mutirão de limpeza está con-
centrado no Centro e no bairro Vila 
Maria, pela alta incidência de noti-
ficações. Na ação são recolhidos os 
possíveis focos do mosquito, e en-
caminhados para o aterro sanitário 
do município. Ao todo, já foram 
recolhidos até o momento, mais 
de doze caminhões, com mate-
riais que estavam em residências, 
comércios, terrenos baldios e 
outros imóveis. Foram realizadas 
até o dia 02/05, 2.805 visitações, 
a meta é chegar a 10 mil.

O secretário de saúde, Sinval-
do Alves ressalta que, “o fumacê 
é mais uma ação que estamos re-
alizando para conter a proliferação 
do mosquito. É um trabalho muito 
importante, que há muito tempo não 
era realizado em nosso município, 
mas que também exige o compro-
misso da população, adotando as 
medidas para auxiliar na prevenção. 
Por isso, contamos com o apoio de 
todos”, convocou o secretário.

Segundo a SMS alguns mora-
dores ainda se encontram resis-
tentes em aceitar as visitações e 
retirar os materiais inservíveis de 

suas residências. Sendo assim, a se-
cretaria lembra que a dengue é uma 
ação conjunta entre comunidade e 
poder público. Para acabar com o 
foco do mosquito, todos precisam es-

tar dispostos a colaborar com as ações 
que o município vem realizando.

A população pode denunciar 
os locais propícios à proliferação 
do mosquito. É só ligar no (38) 

3740-2266, no setor de Vigilância 
em Saúde, ou ir pessoalmente à 
avenida Brasil, 476 – bairro São 
Francisco, para fazer a denúncia. 
(Ascom PMB)
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MUITO ASFALTO

Mesmo trabalhando online, mas com uma equipe nota mil, 
como o vice-prefeito GUILHERME GUIMARÃES; o procura-
dor-geral, Otávio Batista Rocha; o assessor de Comunicação, 
Alessandro Freire e; outros profissionais de primeira linha, o 
prefeito HUMBERTO SOUTO, continua desenvolvendo uma 
administração brilhante. Seu prestígio continua crescendo e 
ele poderá mesmo eleger o seu substituto. Aliás, como exis-
tem políticos querendo seu apoio, mas Humberto é SÁBIO. 

TETO DE gASTOS NA BERLINDA 

A manutenção ou revogação do teto dos gastos federais é 
um dos temas mais controversos do debate sobre a política 
fiscal brasileira. Para alguns, a manutenção do teto é essencial 
para garantir a solvência do país. Para outros, é uma amarra 
excessiva, que tem levado a uma gestão irracional das despe-
sas públicas. O teto de gastos é o que chamamos de uma regra 
fiscal que tem como objetivo controlar a expansão da dívida 
pública no longo prazo.

ARRAIAL EM JULHO E AgOSTO

Quem quiser ir para Arraial D’ Ajuda, Porto Seguro e ou-
tras cidades do sul da Bahia saindo direto daqui de Moc para 
Porto Seguro, já podem comprar suas passagens que inclusive 
existem muitas de idas e volta de até mil reais. O negócio é 
pesquisar. Enquanto isso, estamos aí esperando a pavimen-
tação do trecho ALMENARA–RUBIM de responsabilidade do 
GOVERNO ROMEU ZEMA, a licitação foi feita, mas obras nun-
ca são iniciadas...

BOLSA INTERROMPE QUEDAS

Em um movimento de recuperação, as bolsas mundiais su-
biram ontem após seguidos dias de queda. Os investidores 
promoveram um movimento de liquidação desde a semana 
passada, preocupados com a inflação e o aumento dos juros, 
que podem levar a uma recessão global. Por aqui, a expectati-
va hoje é pela Ata do Copom, que deve dar mais sinais sobre 
até quando vai o ciclo de alta dos juros.

FAMÍLIA É TUDO 

DE REPENTE, estamos vendo muitas famílias se desmoro-
narem e perdendo este precioso valor e a maioria por motivo 
principal que são heranças deixadas pelos pais. É preciso pre-
servar esta união, pois o BERÇO É TUDO, tanto de ricos como 
de pobres, pois o que vale são os ensinamentos e a união. 
Eu sempre digo, não interessa se a pessoa é rica e tenha um 
berço podre e por outro lado existem BERÇOS POBRES que 
são verdadeiros exemplos e são ricos em HUMILDADE, AMOR 
AO PRÓXIMO, DIGINIDADE, HONESTIDADE e sobretudo, o 
VALOR E UNIÃO entre os pais e irmãos.

12 sOcial

gOSTO DE VER o dinamismo de RAQUEL CHAVES, sempre incen-
tivando os CATOPÉS, inclusive, houve uma merecida festa em homena-
gem ao inesquecível MESTRE ZANZA com o nosso folclore sendo discu-
tido. Ela, reapareceu no barzinho FALA FINA com os amigos, Roy Souto 
e Adriana Barbosa e usando um belo capacete com fitas coloridas que 
lhe deu maior charme. Pelo visto, este ano a FESTA DE AGOSTO deverá 
ser das mais belas, pois já está em organização.

SALÁRIO mínimo perde valor pela primeira vez em 28 anos: Desde 
o Real, nenhum presidente terminou mandato com poder de compra 
menor, tal como aconteceu em 2021 com a inflação acima de (10% a.a.). 
O ano de 2022 promete repetir essa mesma performance. Tudo isso de-
vido a terrível pandemia e essa guerra desumana promovida pela Rússia. 

EM MINHA MESA de trabalho, convite para da Associação Comercial 
Industrial e Serviços de Montes Claros e a FIEMG para a solenidade de 
lançamento da 27º Fenics na próxima terça-feira. Já confirmei presença 
apesar de não gostar de sair durante a semana e sim as quintas, sextas 
e aos sábados.

DINHEIRO de volta seduz consumidor e ocupa espaço de pontos e 
milhagens: cada vez mais incorporado ao vocabulário do consumidor, 
cashback avança com o comércio online e se diferencia por incluir ca-
madas que têm menor poder aquisitivo.

FÁTIMA TURANO E ELIZIARIO RESENDE estão certíssimos, ou 
seja, sempre viajando. Agora mesmo foram curtir depois de Portugal, o 
apto de Fátima em Punta Del Leste e depois seguem para Miami onde 
também ela possui um big apto na grande avenida Collins em frente ao 
mar. Certíssimo...

DE TãO ROBUSTO, o agronegócio brasileiro consegue atuar em 
duas dimensões díspares. Nos bons momentos, empurra o PIB para 
cima e torna-se referência de produção, riqueza e pujança.

FICO TRSITE em saber que estarão demolindo o antigo HOTEL SÃO 
JOSÉ que era um luxo na época da minha juventude, inclusive foi ali que 
eu e o então colunista MÁRCIO FIGUEIREDO, buscamos o que seria o 
REI, ou seja, ROBERTO CARLOS para um almoço no ‘Mamoeiro’ e quan-
do entramos no apto, notamos a perna do futuro Rei com um metal o 
que nos deixou muito constrangidos naquela época. Tudo isso está no 
histórico livro em edição de luxo, THEO UMA VIDA.

E FALANDO no meu primeiro, livro, ‘THEO UMA VIDA’ muita e muita 
gente conhecida me cobrando o segundo, o que já disse que será total-
mente diferente, pois estarei contanto CAUSOS VERDADEIROS e muitos 
usando pseudônimo para não ofender ninguém. O título do livro já diz: 
“EU NÃO CONTEI TUDO”... Será que vou contar? O suspense continua...

EM OUTUBRO, estarei comemorando 57 anos de jornalismo, real-
mente UMA VIDA, cuja profissão dediquei sempre com muita garra, ho-
nestidade e graças a Deus tenho feito, modéstia à parte, um trabalho cri-
terioso com o único objetivo de promover e divulgar o nome da cidade 
onde nasci, ou seja, nossa querida MONTES CLAROS e este esquecido 
SERTÃO NORTE MINEIRO. Aos poucos vou chegando se Deus quiser nas 
BODAS DE DIAMANTE, sempre com o espirito de um iniciante como 
gosto de frisar sempre. VIVA A VIDA E O TRABALHO.

VAP & VIP

O DESTAQUE de hoje é a minha linda e querida sobrinha, 
Izabella Leal Paulino num modelo, by: Vesty em recente 
acontecimento formando um elegante par com seu namo-
rado, Aleff Ferreira que é mestre em Economia Aplicada e 
recebe ano que vem  o título de doutorado.

MAIS PRESENÇA- Não é fácil lembrar dos 400 convidados 
que estiveram me prestigiando na FEIJOADA DO THEO, 
mas aos poucos vou destacando as presenças. Enquanto 
isso, todos estão elogiando o primeiro megaevento realiza-
do na cidade. Veja o jovem casal, Roberto e Fernanda Mou-
rão Gonçalves. (Fotogênio)

AMIGOS SEMPRE ME PRESTIGIANDO: Jair e Inês Sá Mi-
randa, Telma Pompeu e Luíz Gusmão. (Fotogênio)

VEJA aí este jornalista distribuindo COBERTORES as fa-
mílias carentes na tradicional CAMPANHA DO FRIO. Este 
ano quero repetir a dose e por isso mesmo, já encomendei 
alguns e espero como sempre contar com a participação de 
todos enviando UM, DOIS, OU MAIS COBERTORES para me 
ajudarem a COBRIR UM IRMÃO CARENTE neste inverno 
que se aproxima e pelo que tudo indica, será rigoroso.

NA HISTÓRICA cidade de Tiradentes, o conceituado cirur-
gião dentista, Raimundo Nonato de Freitas, foi homenagea-
do pelo Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, 
com esta bela placa. Aplausos e mais aplausos.

QUEM ESTÁ aniversariando hoje é a muito querida, KARI-
NA ALMEIDA FARIA FERREIRA, aí brindando com o mari-
do, Fernando Thomaz Ferreira. Viva para esta amiga mara-
vilhosa que amo muito.

A MÉDICA Cristina Peres Amaral, esteve aniversariando 
nos últimos dias e comemorou a data é claro, com o mari-
dão, o pecuarista, Lúcio Amaral e toda família.

RECEBENDO OS AMIGOS, Osvaldo e Márcia do Couto Mo-
rais. (Fotogênio)


